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علم البصيرة، هو اول علم علمنا اياه الله جل جلاله، ولفت نظرنا اليه في قصة 
ادم، ورفض عدو الله وعدونا ابليس من السجود وطاعة اوامر الله.

القصه ذكرت في القران عدة مرات، وان اردنا ان نعرف القصة جيدا، وما حصل 
بالضبط يستوجب علينا احضار جميع الآيات المتعلقه بالقصة، لانه لو اخذنا 
القصة فقط من سورة البقرة، اقسمنا بالله ان ابليس من الملائكة، لكن لو اخذنا 

القصه من جميع الجوانب، لوجدناه في سورة الكهف انه  من الجن، وبهذه 
الطريقة نصل لنور البصيرة والقدرة علـى الربط وتقليل الخطأ او تجنبه 

بتوفيق الله سبحانه.
اريد التنبيه على معرفة الرايات السود جيدا، والتفريق بينهم مع الدليل، 

ومعرفة الفتن وعلامتهم كما علمنا نبينا والتفريق بينهم.
لابد من معرفة الفتن، وانها اربع: الاحلاس، السراء، الدهيماء، الدجال، وكل 

منها تسلمنا للاخرى، وكل منها انتج لنا نظام حكم.
ساكون بينكم بامر الله، اريدكم ان يكون كل منكم قادرا على انقاذ نفسه، ومن 

حوله، عالم كيف يتصرف.
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شاء الله الجبار ان تكون مكة المكرمة هي منطلق الرسالة السماوية، وان تكون من غار للتعبد لا من قصر 
ولاجاه، فطالما كانت اماكن التعبد اماكن خير، فاختلاء الانسان بالله هي سر قوته وصبره وصموده، وطريق 

هدايته بالله، وكثرت عطايا الله له، والقران شاهد على ذلك.
فالمحراب او مكان التعبد، مكان به حصلت اعظم العطايا، واعلموا جيدا انه من بعد القران الكريم المعجز ان 

لم تذعن رقبتك لما فيه لن ينفعك غيره، فالقران كلام الجبار المعجز ، لكن هل يتدبرون القران ام على قلوبهم 
اقفالها ؟

فاعلم ان للقلب قفل، فانتبه ان يقفل هذا القفل، فتضل ولن تجد لك من دون الله مرشدا.
ان مكة هي مهد الرسالة، والمتفحص لهذه الحقبة يجد ان اليهود الخبثاء كانوا باجتماع عظيم جدا وافواج 

كبيره تقدم للمدينة دون ان يسألهم احد ما الذي تفعلونه هنا، مالسر من قدومكم للمدينة في هذا الوقت 
بالذات، واقول ان خبث اليهود وحقدهم وتحريفهم لكلام ربهم هو من قادهم للمدينة لا مكة، واقول ان 

حقدهم وتزييف للحق وتحريفهم كلام الله هو من حرمهم اتباع الرسول صل الله عليه وسلم.
واعلموا جيدا اخواني ان يتزيف علمائكم للحق، وتبديلهم لدين الله باسلام معتل، لا يعرف منه الا اسمه، 
سيحرمون مناصرة الحق، ويحرمون نصرة المهدي وشرف الملحمة، واعادة مشروع الله في الارض، وتوحيده 

الذي بعث جميع الانبياء من اجله.
نعم، الهدف خلافه، لكنها الاهم ان تكون خلافة موحدة خالصه لله جل جلاله، واعلموا ان تجمع اليهود في 
المدينه كان عقابا لهم وتمحيص لنا، واعلموا ان مكه مذكوره في توراتهم والنبي مذكور، لكنهم بدلوا قول الله 

بقولهم فغضب الله عليهم ولعنهم واعد لهم عذابا اليما.
الم يكن الاجدر لنا بدل عمل مركز لحوار الاديان، ومركزا لمحاربة الارهاب، ان نعمل مركزا يكشف اليهود 

المغضوب عليهم، وتجنب طريقهم والتحذير من اتباعهم، عموما هذه كان مقدمة ل اصحاب البصيرة، عل بها 
المنفعه ولفت الانتباه.

ان كثرة قريش وتمكنها بدينها الضال المضل، واجتماع اليهود في المدينه والاحزاب كان شي عظيما كفيلا 
بانهاء الاسلام والقضاء على نبي الاسلام عليه السلام واتباعه، فرأينا عندما اشتد العذاب فرارهم للحبشه 

في كنف حاكم نصراني، وهذا جائز وقت المحن، وشاهدنا كيف ان قريش صبت سوط عذاب على كل من اتبعه، 
و اتباعه كانوا من المستضعفين في الارض، وهذا ايضا معروف.

فلا تتوقعون ان يتبع اي نبي الا المستضعفين، بل انها علامة علي صدق ادعائه انه نبي من الله كما اخبر 
هرقل ابا سفيان، وصلت ؟

ولكن ! وبينما يشتد الكفر، ويحيط بنا، فما هو الحل، وكيف نتصرف ونكون متاكدين اننا علي الحق ؟
اشتد العذاب على ال ياسر وعلي بلال ابن رباح ومازال يردد احد احد بثبات ونفس متقطع وجسدا اهلكه 
العذاب، وعمار تحت قدمه امه تجلد بالسياط ،وهناك والده معلق بالحبال، وهو قد ضاعت قوته وحيلته، 

ويمر نبيه عليه السلام، ويكرر علي مسامعهم، صبرا ال ياسر فان موعدكم الجنه !

وان عادوا فعد
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نعم كانت محرك ودافع لهم، مع قلة حيلة نبيهم من استنقاذهم، وبالمقابل ثباتهم وقوة ايمانهم ويقتل ياسر 
ويصبح شهيدا يلحق ركب القافله للجنه ،وتستشهد سميه لتسطر وسام اول شهيده في الاسلام، نساء ورجال 

ثبتوا وساروا بقوافل نحو الجنه، لكن العذاب يشتد علي عمار وينهار بمقتل امه وابيه امام عينه
،فيساومه الكفار لعنهم الله نل من محمد ياعمار ونتركك ! وينال من رسول الله رغبة في الخلاص ويفكون 
قيده، فيفر الى رسول الله باكيا يقبله نلت منك يارسول الله نلت منك يارسول الله، ينهار عمار الفتى الذي 

فقد والديه، والذي لاسند له غير الله، فيبتسم رسول الله صل الله عليه وسلم ويثبت عمار قائلا لاعليك 
ياعمار وانعادوافعد !

ان عمارا نال منك يارسول الله، اليس من ينال منك يقتل ويهدر دمه ؟ نعم ولكن ليس عمار، ليس هذا الفتى 
المستضعف، ليس عمار الذي شاهد والديه يعذبان ويفتلان امام عينه، ليس عمار ان من يهدر دمه ويقتل 

ويسحل ان تطاول على الاسلام ونبي الاسلام.
هو القادر الطاغيه الجبار الذي يملك كل شي وله سلطه ويتطاول يهدر دمه ويسحل ان الهدف من وان عادوا 

فعد ليس جواز النيل من رسول الله عياذا بالله لا، ابدا.
ولكنه لفت النظر للاسترتيجيه التي اقرها نبينا في التعامل وقت انتشار الكفر والزندقه، مع ضعفنا وقلة 

حيلتنا وتجبر عدونا ويانة قريبنا وتسهيل تسليمنا للطغاة، ففتية الكهف سر نجاتهم، فاعتزلوهم
فالاعتزال وتجنب الجدال والابتعاد عن اظهار نفسك بين امم سادها الكفر وثباتك من الداخل، هذا هو 

المطلوب، فنبينا سأل عمار ماتجد في قلبك، قال حب الله ورسوله، فاجبه وان عادو فعد، لان المهم القلب عند 
اشتداد الخطب.

اثبتوا من الداخل واخفوا ايمانكم وتوجهكم امام اقرب الناس اليكم حتي ياذن الله لكم، فما والله نجح اليهود 
الخبثاء ولا الرافضه المشركون الا بالتقيه حتى وصلوا لاهدافهم.

فما اكثر من يشكي لي عن اهله واقاربه ومن حوله، وكيف هم ضد الخلافه، ان ماترونه شي عادي هل 
تعتقدون ان جميع الامه تناصر الخلافه ؟ لا، والا اجيبوني لما اكثرهم بجيش الخسف ؟، لما بعد الخسف لم 

يتعضوا وجهزوا جيش اخر؟
اسال الله ان يثبتنا، ووقت ان ياتي عليك وتنكر المنكر بقلبك فافعل لاباس عليك فجهل الامه برحمة 

الشريعه، وربها هو ما سيقود الامه لاقتتال القبائل والفرقه، اتمني ان تكون لديكم بصيرة كافيه لاستيعاب ما 
اقول،

اقول قولي واستغفر الله ربي ان اصبت فمن الله وان اخطات فمن نفسي والشيطان.

وان عادوا فعد
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نحتاج ان ناخذ نظره سريعه على الفتن الاربعه للامة، فلا يمكن لنا ان نتابع التعلم الا بعد ان نتعلمها 
بمنظور محمد صل الله عليه وسلم.

فتنة الاحلاس، فتنة السراء، فتنة الدهيماء، فتنة الدجال.
كل منهما اشد من سابقتها، وكلها تسلمنا للدجال، و حديث تكون فيكم النبؤه، يجب ان نجعله يتداخل مع 

حديث لفتن، لانه ما تبدل نظام حكم الا بعد فتنة.
انها كانت نبؤه، ثم خلافة عى منهاج النبوه، وحصلت، فتنة الاحلاس، فسلمتنا بعد نهايتها لحكم عضوص، 

حيث دولة امويه، ثم عباسيه ثم عثمانيه، وبنهاية العثمانيه، وتكابل الاعداء، بدأت فتنة السراء، التي خدعت 
الامة بها، وسلبت كل شيء، كرامتنا وقرآننا وديننا، وادخلت الامة الى تيه عظيم، حيث ان اول من بدائها رجل 

من ال بيت النبي، وسلمتنا الى حكم جبري مئة عام، عوائل تحكم حكما جبريا.
فالرجاء لا يلتبس عليكم الامر انها حكم عضوض، ان الحكم العضوض انتهى بنهاية الدولة العثمانيه، ومنذ 

مئة عام الامة في ملك جبري، لاتخدعكم الانتخابات كلها كذب وافتراء، وانتم الان في نهاية الملك الجبري 
الذي ستكون في نهايته فتنة الدهيماء العظيمه الشديده التي من شدتها سيتمنى بعض الناس الدجال، اي 

انهم سيتمنون العيش تحت حكم اليهود.
وفتنة الدهيماء بدات منذ عام 2011 وستستمر الى 2020 او 2022 تقريبا والله اجل واعلم.

حيث الملحمه والمواجهة الاجبارية مع اليهود وعباد الصليب وجها لوجه، لن تكون حرب وكاله ابدا، فقد قضي 
المهدي عليه السلام على جميع العملاء لهم في جزيرة العرب، وفارس، والان هم وحدهم فتتم المواجه معهم 

مباشره، وهنا سيغضب الدجال، ويخرج بنفسه شخصيا لقيادة ملل الكفر ومحاربة الله وتنصيب نفسه ملك 
للعالم، واله.

لكي ندرس الفتن وجب ان نلم بجميع احاديث الفتن، فلربما وجدنا حديث ضعيف ولكن مع البحث نجد 
حديث اخر صحيح يشابهه، فوجب ان ننتبه جيدا ونحن نعلم جيدا ان حديث يحكم الجزيرة رجل اسمه اسم 

حيوان يخلفه اخيه عبد الله هو ليس حديث شيعه، هذا الحديث ذكر في مسند امام السنه احمد، ولكن ما 
حصل ان حديث يحكم الجزيرة حرمه الطغاة واغلقوا عليه، لكن الشيعه اخذوه وعملوا له اضافات وجعله 

عبدة الشيطان نقطة انطلاق لإفسادهم.
الحديث عن الامة وما حصل فيها خلال مئة عام كاملة، وكيف خدعها الدجال، في مئة عام.

الفتن الاربعة
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بعد وفاة رسول الله صل الله عليه وسلم، ونهاية حكم ابن الخطاب رضي الله عنه، ذاك الباب الذي كسر، 
بتحالف مجوسي يهودي نصراني، فيفتح الباب على مصراعيه، لتدخل الفتن، وتعصف للامة دون ان تجد 

رجلا كعمر  يقف لها بالمرصاد، ويخمدها.
فها هو الدجال يتلبس بـإبن سبأ، ليكون اول دخول له في امة الاسلام، فـإبن سبأ شخصية غامضة جدا وابن 
سبأ رجل ظهر بغموض واختفى بغموض، ولاتوجد له لابداية ولانهاية في كتب التاريخ، بل ان الشيعة زعموا 

انه شخصية وهمية ابتكرها اهل السنة.
لكن ابن سبأ كان هو الدجال وبدأ اول فتنه الاربعة، وفتنته قد جعلت الصحابة يقتتلون فيما بينهم، ولكن 

الكثير منهم تذكر قول رسول الله صل الله عليه وسلم، عندما حدثهم عن الدجال، قال لهم كلاما عجيب قال 
ان من بينكم الان معي من سيشهده.

وعندما قالت له عائشة خلعت قلوبنا بذكر الدجال، قال ان يظهر وانا بينكم انا حجيجه، اكرر يا اصحاب 
البصيرة قال انا حجيجه، ولنقف هنا ونتامل الكلمه ثم ننطلق.

لما لم تقل قاتله يارسول الله، لم لم تقل محاربه، لما لم تقل اقف في وجهه، لما لم تقل اقضي عليه.
لتعلم الامة جيدا ان فتنة لايجدي معها الحرب، لانه لن يظهر يقتل ويفتك، سيخرج يلبس على الناس 

بحججه، ويلبس باطله حقا، وهنا وجب ان تتعلم تعليما قويا جدا لتواجهه، ليس علم جامعاتهم، بل علم 
شرعي قرآن وسنة، لترد حجته وتحاججه، ونقول اننا الان نرى حرب اليهود على الامة، وفتكهم بها، اجيبوني 
هل اليهود هم انفسهم من قتل ملايين العرب فى الشام، هل اليهود الان هم بدبابتهم يحكمون السيطره علي 
اليمن، هل اليهود هم من يعتقل العلماء الربانيون بالسجون وينبهون ثرواتهم، كنزكم الن يقتتل عليه ثلاثه 

منكم.
اذن هكذا الدجال له جنود يعملون له بالوكالة، انس وجن يسوقون باطله للامة، ويلتحون ويقصرون الثياب، 
ويغطون الايدي والوجوه ان كانوا نساء، ويخدعون الامة، وتجري خلفهم باسم الدين، وانهم علماء لحمهم 

مسموم.
وتجري تاخذ منهم دين الدجال، فلا يخفي عليكم ان نبيكم نبهكم وحذيفة رضي الله عنه، ان الدجال يدعو 

لدين محمد عليه السلام، وان الدجال يأتي من المشرق، ويعطي الخلافه، كيف يكون خليفه ومسلم ويقيم 
خلافة.

لقد قال نبينا ان خرج الدجال لايذهب احدكم اليه ويقول ساحاججه، لا، اذا خرج الدجال، فانو عنه للجبال، 
وقال ان حصل ورايتم الدجال صدفه اياكم ان تسمعوا منه، اقروا فواتح الكهف، وابصقوا في وجهه وفروا منه.

لما لم يحرضنا ان نقتله برمح، بأي اداة، لما قال لا تواجهونه، لان حربه عليكم ليست حرب رمح وسيف.

مئة عام
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ان حربه حرب عقول، ولن يصمد امام فتنة الدجال الا اناس ايمانها قوي جدا جدا، ولديها علم يغذي 
هذا الايمان فقط، ولامجامله اقول اغلب البشريه والعرب سيتبعونه، و انهم علماء ومشهورون سيتبعونه، 

ويعملون من اجله، واقول ان عالم الدجال والدجال نفسه، فتنه لن يراه من لا يملك البصيره. و الفتره التي 
قامت بها فتنة الاحلاس، كان المبصرون من الصحابه يعلمون انه الدجال، لكنهم لايميزونه فلم يصبه العور 

بعد لكنهم بحثوا عنه.
هل الصحابه بحثوا فعلا عن الدجال، هل كان هذا الخبيث يؤرقهم، نعم والذي نفسي بيده انه يؤرقهم وانهم 

بحثوا عنه، لقد بحثوا عنه في الحره وفي الكوفه، واماكن عده لتيقنهم انه موجود، ولكنه لم يصبه العور 
فلا مجال لكشفه، والاعجب ان عمر الفاروق بنفسه كان ينادي حذيفه يقول له، حدثني عن الفتن ليست 

الصغيره، اريد التي تموج موج البحر. ان الخليفه العباسي ثلاث ليالي يري رؤيا ان سد ياجوج وماجوج فتح، 
فيسرع لتجهيز سريه من ستين رجل بقيادة ترجمان، ليقفوا بانفسهم على السد ويعاينوه، لقد صرف على 

السريه وجهزها من ماله الخاص.
انه هم الامه، انهم يعلمون ما تعني الفتن ويتدارسونها، وان كانوا لن يعيشوها، فها هو الفاروق يقول له 

حذيفه، ما لك وللفتن ياعمر ان بينك وبينها باب، فهمها الفاروق ببصيرته، بدليل انه سأله ويحك، ايفتح 
الباب ام يكسر ؟، قال بل يكسر.

ان الصحابه ممن لم يفهموا ما حصل من حديث بالالغاز بين الفاروق وحذيفه، سألوا ما تعني قال حذيفه 
فداه نفسي ان عمر رضي الله عنه وارضاه هو الباب.

نعم، عمر هو عدو الدجال، عمر هو عدو دول الدجال، عمر هو عدو اتباع الدجال، فليس صعبا علي ولا عليكم 
ان نميز اتباع الدجال.

البحث عن الدجال وفي الفتن كان شاغلهم الخلفاء والعلماء. وكان يحق لهم انه لن يخرج لهم بلحمه 
وشحمه، فما زال يذكر الدجال فوق المنابر، ومازالت العلماء تنبه له، لن يكون الا فتنه فقط، انهم خلفاء 

شغلتهم امتة محمد صل الله عليه وسلم، انهم علماء حملوا هم امة التوحيد، فما بال علمائكم لايحدثوننا 
عنه، مابال زعمائكم لايرسلون سريه تعاين السد.

اين هو الدجال الان، كيف لا يعلمون الاجيال الفتن من باب اولي، لما لا يكون عنوان لنصف درس في كتب 
الدين عن الدجال ؟

لما قال: يخرج عندما لا يذكر علي المنابر، لما المنابر يارسول الله فداك نفسي، وان سكتوا عنه مالذي سيحصل.
ان موضوع الدجال يصيبني بصداع عظيم وارهاق حتى اليوم، فتعبت من الحديث عنه، ولكني اريد ان اتكلم 

عنه هنا ليتاخر خروجه، فالامة ليست مستعدة والله للدجال، فاي بلاء حل بك امتي، ان فتنة الاحلاس 
بعلاماتها واماراتها ومعاركها انقضت، ولكن احصائية الاقتتال لبعضنا بعض في فتنة الاحلاس تفوق بكثير 

من قتلنا من الروم، وحقق الدجال انتصاره، واستدرج الخلافه لخارج المدينة.
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ببساطه لا يستطيع ان يدخل المدينه، وخرجت الخلافه من عرينها، وانتهت فتنة الاحلاس وقد اظهرت نظام 
حكم مرفوض في الاسلام، وهو حكم عضوض، واذكركم ان الحسن ابن علي تنازل عن الخلافه لمعاوية رضي الله 

عنه وارضاه بشرط ان لايورث الحكم.
ولكن استلام يزيد للحكم اخرج حفيد رسول الله الحسين من المدينه ليغتال مظلوما.

من قال ان معاوية له يد في ذلك، وان ظهر لنا ان حكم معاوية رضي الله عنه حكما عضوضا، واضح 
ومرفوض، لكن من يتامل قيام خلافة بني اميه يتامل حكم اسلامي متكامل معاوية رضي الله عنه وارضاه، 

دعي له رسول الله صل الله عليه وسلم اللهم اجعله هاديا مهديا، افناتي نحن فندعو عليه.
رحم الله معاوية ورحم الله يزيد بن معاويه رضي الله عن معاوية وارضاه، فان نظرت بعين البصيرة يامؤمن 

وجدت ان اتباع الدجال يكرهون بني اميه ! لما ؟
لان بني امية حاربوا الروافض، وبدعهم واقاموها خلافة على شرع الله، وبني امية كانت فتوحاتهم وخيراتهم 

تعم الامه، كل الامه، وبني اميه منهم شج بني اميه عمر بن عبد العزيز، الذي اقام العدل.
كان تاريخيا خامس الخلفاء الراشدين، ويزيدا برئ من دم الحسين ومن افلام الاكشن التي ابتدعها 

الشيعه، الا فلنخرس الالسن التي تطال معاويه، مثبت عري دولة الاسلام، ولنقطع الالسن التي تتهم يزيد، 
فتاريخهم عند الروافض تاريخا كتبه الدجال لا يعيننا.

واستمر الحكم العضوض بين مد وجزر في امة الاسلام، خلافة امويه تتسع، وخلافة عباسيه تتسع وتتسع، 
وتكسر شوكة اعداء الخارج ،وخلافة عثمانيه مرعبه ممتده، ان اقتراب خلافة المسلمون من القسطنطينيه 

امر يرفضه الدجال، واستمرارها في مد نفوذها في اوربا امر مرفوض، ولمن قرا التاريخ يعلم جيدا انه وبينما 
تمتد الاذرع العثمانيه الي اوربا تحرك الروافض الفرس ليطعنوها في الخلف وبضربات متتاليه، لتتراجع 

عن زحفها الي اوربا، ومن ينكر ذلك دونه التاريخ تحت ضربات الروافض الصفويين تتراجع الدوله العثمانيه 
وتشتغل بحربهم تاركة اوربا.

هو نفس تاريخهم الان يشغلونا بهم ليحموا اليهود، نفس الشي بعد الضربات الصفوية لدولة العثمانين 
وتراجعها للخلف، هنا بدا العد التنازلي، فالدجال عرف ان العثمانيون والمسلمون بشكل عام خطر عظيما 

يهددهم، ونقول وندمج ونتحدث بقوة امام عقولكم النيره، واخذكم من تراجع العثمانيون تحت ضربات 
الصفوين، وتحت فتنة خرجت من المشرق، ونتامل اوروبا.

بعد وفاة الرسول صل الله عليه وسلم ب 150عاما ظهر للعالم نوع من البشر غير عادين، افسدوا روسيا 
وقادوها للانحلال والشيوعيه، ودمرت الكنيسه الشرقيه هناك وهي الاقرب للاسلام، دمرت فكريا وعقائديا، 

وظهرت نظريات الحاد دارون لينين ماركس.
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قوما جدد خرجوا للبشر بفساد، والله عظيم وامتدت بقعة الفساد بعد ان دمرت روسيا وكنيستها الشرقيه 
لتطال اوروبا وكنائسها، فتحول الدين النصراني الي دين نصراني ايضا لكن معتل.

واحتاج الامر ل 400 عام لتدمر اوروبا عقاديا عن بكرة ابيها، وتنتهي النصرانيه الحقه بنفس الناس والبشر 
الفاسدون المفسدون، هنا نقول ان الدجال لم يكن ابدا قادر على القضاء علي دولة الاسلام، لا ابدا فكان 

منشغل بتدمير روسيا واوربا، ونقول انه وجد في البشر الذين خرجو بعد وفاة نبينا ب 150عاما ضالته وجنده، 
وتم تدمير اوربا وابحار الدجال كولمبس الى عالم جديد، ل ايجاد ضالته من حكومه يحكمها ويتوجها دولة 

حاكمه للعالم.
كان العام 1897 ليس عاما عاديا لدولة المسلمين، ولا علي بلادهم، فالعد التنازلي ل ويل للعرب من شر قد 

اقترب، قد بدا واظهر الله علامة عظيمه كانها لوحة اعلانيه كبيره جدا تلفت نظر اصحاب البصيرة لحدث 
ما، فما كان مطلوب من المسلمون الا ان يشاهدوا العلامه ثم ينظرون الى القران لفك اللغز. 
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لم يكن يعني عند دراستي للوضع العالمي، بعد وفاة رسول الله صل الله عليه وسلم، الا امر الامه، انما كنت 
ادرس خروج البشر المفسدون، واتتبع خطوات اقدامهم ل اري اتباع الدجال ياجوج وماجوج.

ولم اعني ابدا بدمار روسيا ولا دمار اوربا، انما التاريخ الحقيقي الذي درسته طول بعرض ذهابا وايابا 
وسافرت لاجله، هو يبدا منذ عام 1897م، وان واجهت من قال ان عام 1910 منه البدايه، ومنهم من قال تاريخ 

سقوط الخلافه 1924، ومنهم من قال منذ قيام دولة المسخ اسرائيل.
لكن اومن ان ويل للعرب من شر قد اقترب هو بداية عام 1897، هذا العام هو عام خروج مجموعه من 

الشباب اوربيون، بلباس يهودي، وبدو بطلب غريب، وهو تجميع اليهود من كل العالم ولمهم من الشتات، في 
وطن قومي لهم، وكان العالم ان ذاك يعرض عليهم، اوغنده او الارجنتين، لكنهم وبغرابه شديده افضوا الى 
بريطانيا حاكمة العالم، ان ذاك ان عينهم علي وطن اخر غير متوقع، فهاهو هرتزل الدجال يراود السلطان 

عبد الحميد، الذي ضاقت عليه الدنيا بما رحبت من مخططات الدجال بادخال الدوله العثمانيه الي 
حالة الضعف، لتسهيل تمرير قرارها بشان فلسطين، ولكن مبعوث هرتزل تعجب من السلطان عبد الحميد 
وهو يهدده، انصح هرتزل ان لايتخذ اي اجرا للنيل من فلسطين، فهذه ارضي وارض اجدادي وامتي، ابلغه 

تحذيري ثم طرده.
لكنه رحمه الله لم يعي مخطط اليهود بالخلاص منه، كونه عثرة في وجهه مخطط الدجال، وبدا العمل من 

داخل دولة الخلافه علي زعزعة الامن، ورفع شعارات للجهاد.
وماهي الا فترة قصيره ازيح السلطان البطل عبد الحميد، ومن ثم اغتيل لانه اقسم ان لن تقطع فلسطين 

لليهود حتي يقطعوا جثته اولا، العجيب والغريب انه وبينما انا ادرس تاريخ تلك الحقبه وسنة 1897 
واتفحصها جيدا، عل اصل لشي معين يميز هذا العام، وجدت علامة ليست فلكيه لا ابدا، فما من احد راقب 
الفلك وكان البشريه مخدره ومغمضة العينين، اذ ان اكتشاف موميا جسد فرعون، وان كانت الدراسات ذلك 

الوقت لم تتعرف عليها، لكنها اكتشفت في ذلك العام وتم الاحتفاظ بها، هذا احتاج ان ارجع للقران لانه 
الوحيد الذي يعرف سر تلك الموميا، واذا به اليوم اليوم ننجيك ببدنك لتكون لمن خلفك ايه، اي يوم،  ايه لمن، 

وان اكثر الناس عن اياتنا غافلون.
يوم اكتشافه هو يوم كونه ايه لناس يخرجون يسيرون نفس نهجه، ويفرضون علي البشريه قوانينهم الظالمه 

الجائره، ويجعلون اتباعهم نسخة منهم، كما فعل فرعون في تسير الرعاع الجهله من قومه، وما نفعهم
كان الامر يتطلب ان اعرف اليوم الذي نجت به هذه الموميا، وخرجت للبشريه، وكان يجب ان ابحث عن اناس 

خرجو بنفس التوقيت سيكونو شرا ووبالا علي البشريه، وسبب في تدميرها والقضاء علي انسنيتها وقيمها 
واديانها، ويقودنها لتعبد فرعون، فمن هم ومن هو ذلك الفرعون.

في خلال تلك الحقبه كانت الجماعه التي ظهرت بلبس يهودي تحصل لها اشياء عجيبه، حيث تتجمع الثروه 
بين ايديهم من كل مكان بشكل خيالي، من ضمنها مغارات الالماس في الجنوب الافريقي،

مئة عام



14

وقد تحدثنا قبل ذلك عن منجم للالماس كشفه طفل افريقي يلعب مع اقرانه، واظهرنا صوره من قبل 
وقلنا انه تم اغلاقه عام 1914،  وهي سنة قيام الحرب العالميه الاولي، بعد اغتيال ولي عهد النمسا فرنند في 

سرايفوا.
وقلنا ان هزيمة بريطانيا لحظه ينتظرها اليهود ليقدموا لها الدعم، وتتنتصر مقابل وعد بلفور اليهودي 

لهم بفلسطين، تم اجبار الخلافه دخول الحرب واستنزاف ما بقي لها من قوة وجيوش، كما يحصل الان من 
ادخال الجيوش العربيه لتقصف المجاهدين واستنزاف قوتها لتسهيل تدميرها، والتاريخ يعيد نفسه

فغلطة العثمانيون يعيدها طغاة العرب، هي خيوط لمؤمره وتم القضاء علي الخلافه نهائيا عام 1924 
وقطعت الدول الاسلاميه، حسب اتفاقيه ظالمه وضعت انظمه ظالمه، واول من نادي باسقاط الخلافه الشريف 

الحسين، الذي هو من ال بيت النبي، وقد حذر النبي منه وتبرا منه كونه صاحب اعظم فتنه وخدعه، ولكن 
كون الشريف الحسين يطالب لنفسه بالخلافه كان امر مرفوض في بريطانيا، فوجب البحث عن عميل اخر 

يحقق شروط بريطانيا.
اولا: لا تعود الخلافه الاسلاميه ولاينادي بها لنفسه، ثانيا: يمنع قيام خلافه مهما كلف الامر، ووجد العميل، 

وقامت.
لاتريد خلافه ولن تسمح بقيامها، وتم خيانة الله ورسوله صل الله عليه وسلم، ودخلت الامه بفتنة السراء 
التي اسلمتها لحكم جبري مئة عام، والامه مغيبه في ظلمات الجب مئة عام، والامه في تيه عظيم ل اتشعر 

به، وكان مخطط الدجال لمئة عام علي جزيرة العرب خاص جدا وعجيب وغريب، سيتم دراسته بامر الله 
بالتفصيل.

ومخطط الدجال على كل الامة، وكان وصف نبينا للامه في تلك الفتره كورك على ضلع، وصف للنظام 
الحكم علي الامه فعلا، ورك علي ضلع، اي انها لايمكن ان تقف لوحدها او تصنع لوحدها او تدافع عن 
نفسها وحدها، وتم استهداف التعليم وتدميره وتهميشه، فعم الجهل وقل العلم رغبة في اظهار الدجال،

ان اول عمل عمله الدجال، ابان حكم قرن الشيطان ان انشا جامعة اسلاميه في مدينة رسول الله صل الله 
عليه وسلم، لتعلم جميع ابناء الامه مجانا، وتوفر لهم المناهج والعلماء، وخرجت دفعات من علماء في علوم 
شتى اسلاميه طيلة مئة عام، وكان الهدف من اخراج علماء من جامعة الدجال ان العرب معروفين بتقليد 

العلماء، وتقديسهم، والهدف الثاني عبادة الدجال دون ان نشعر.
فنبينا اغفلنا قوله لعدي الطائي، او ليس يحللون ماحرم الله ويحرمون ما احل الله وتتبعونهم، قال نعم، قال 

تلك عبادتهم.
تعليم هش تافه مئة عام، الامه لم تخرج جيلا الا خورا حرم الجهاد، ووضع الضابط الشرعي، وانشئت هيئة 

للامر بالمعروف والنهي عن المنكر، هيئة حق اريد بها باطل لتحد من العمل الاسلامي، ومراقبة المساجد 
والخطب، وتم انشا جامعة الدول العربيه، الهدف منها سيطرة الدجال علي القرار السياسي، فما زادت الامه 

الا خبالا، وتم انشا موتمر اسلامي يضم ايران !،وتم اقامة مجمع العلماء المسلمون الذي يحكمه الان 
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رافضي واخونجي.
قرارت لتخدير الامه حتي حل عام 2011 وكانت الكارثه، لقد زرع الدجال في الامه مئة عام وجب ان يحصد 

الان، وسار المخطط كما رسمه الطواغيت.
استغفر الله ان اصبت فمن الله وان اخطات فمن نفسي والشيطان، اسالكم لي الدعاء ارجع احجي واسالكم 

لوالدي الدعاء وللامة.
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ان نبينا صل الله عليه وسلم قال، ان امتنا تنقسم الي 73 فرقه كلها في النار الا واحدة.
لما دخلوا النار، مالذي فعلته تلك الفرق حتي تدخل النار، رغم رحمة الله الواسعه لكل شي، ماهي 

هذه الفرق ؟ والاخيره كيف نجت؟
من الفرق التي في الامه، الاخوان المسلمون، الصفويه، المرجئه، القدريه، وهم مجوس الامه، 

وغيرهم غيرهم كثر، لابد ان تكون الرئيسيه 72 فقط لا غير.
عجيب الم يعبد الاخوان الله، ويصومون، ويصلون، وكذلك الصوفين والمرجئه، ماذا فعلوا 

ليستحقوا دخول النار، والسؤال الاعجب هل هناك علاقه بينهم وبين قول رسول الله صل الله 
عليه وسلم، من كل الف 999 بعث النار، وشق على الصحابه فقال 999 من ياجوج وماجوج وواحد 

منكم.
هل انا باتباعي للفرق الضاله 72 اكون من ياجوج وماجوج، فاسد مفسد، ماذا تريد ان تعلمنا 

يارسول الله. امة المليار وسبع مية مسلم ستنقسم الي 73 فرقه كلها في النار، فكم عدد الهالكين يا 
امة الاسلام ولما.ا

اعلموا جيدا ان الفرق 72 ستظهر قريبا وتتضح، وتتبع المجوس وتشرك بالله، ومن هذا المنطلق 
استحقت النار .

وان اشتدت فتنة الحياه فاعلموا ان اصحاب البصيرة سيكشف عنهم الغطا فبصرهم اليوم حديد، 
ولكن مالذي جعل هذا العدد الهائل يضل ويشرك، لن يدخل تلك الفرق للنار الا الشرك، لانها 

كانت علي الاسلام، ولكنها كانت علي جرف هاار فانهار عند الفتن الي الشرك، فهلكوا واهلكو.
واعلموا اخواني ان البصيرة هي نور الله،  في قلبك فلا تطفئه بالمعاصي،  وكن قرب الله لتنج، و فما 

من عبدا جعل الله رجاه وهلك،  فالله الله لا تشركوا به.
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الايام القادمه عصيبه، فبقدر سبك للتوحيد واهله، بقدر رفعة الدجال لك، اثبتوا ولو وضعوا 
امامكم كنوزهم كلها. وقت الفتن واعظمها فتنة الدجال، ان حربه عليكم ليست حرب سيف ورمح، 

ان معركتكم معه هناا، فسلح عقلك بالعلم.
اكثروا من هذا الدعاء عند اشتداد الفتن وبلوغ القلوب الحناجر: ان معي ربي سيهدين.

واعلموا ان الدجال سيخرج رجل غاية في الطيبه وغاية في البذل والعطا، ووغاية في التفهم 
والاستماع، اعلموا ان الدجال سيخرج بطلب من البشر، برحل وحاكم يوحدهم.

ان فتنة الدهيماء ستشتد ووالله انهم سيتمنون الدجال لقوتها ولشدة العناء والحروب 
فسيسلبون منكم كل شي ابان فتنة الدهيماء وسيدمرون التكنلوجيا التي هم من اتي بها، ثم 
يخرج الدجال، فيعم السلام وتعود التكنلوجيا والتطور والهدوء والاستقرار وحقوق الانسان 

والترف لكل من يتبع،ه حتي ما ان يحكم قلوب لبشر ويعم الامن والاستقرار، حتي ادعى انه اله.
يقول نبيكم ووالله لن يبقي معه من به ذرة من ايمان، ولكن للاسف الناجون منه قليل فقد دلس 

علي العالم واصبح صدر حنون عليهم واصبح قمة التواضع، يلبس باطله حقا فلا تستطيعون 
رده فهذا حال البشريه المخدوعه به، ولا عليكم من الغرب لان الغرب يتبعه لامحاله، لكن تاملوا 

الصورة، لصغيره تمسك ذراعه والبقيه يتصرفون بحريه كامله، واخرون يجلسون الارض، وقد 
عم الامان وستكون الدنيا كل الدنيا ضد الارهابين الرافضين لسلام معه، والذين يريدون في نظر 

البشريه المخدوعه الحروب وعدم الاستقرار.
حكامكم الايام الجايه هم سبب الفتنه وعظمتها، وبلزقونها براس المجاهدين وبيصدقونهم 

العميان، لان حكامكم شعارهم انا ومن بعدي الطوفان.
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كشف كيد الدجال للامة في نفق فتنة الدهيماء المظلم، ننطلق الى وسط فتنة الدهيماء ونشاهد ما يحصل 
وما سيحصل من خلال رسول الله صل الله عليه وسلم.

اولا، نحن نقول الان ونجزم اننا في فتنة الدهيماء، فهل حقا هي فتنة الدهيماء المدمره، وللاجابة على هذا 
السؤال نحتاج ان نعود للوراء، ونمر بجميع الفتن ومعنا هذا الحديث، ونشاهد ونتاكد عن ميزة كل فتنة، 

فالصحابة كانوا احرص منا في ذاك.
 ِ ا قُعُودًا عِنْدَ رَسُولِ اللهَّ روى أبو داود وأحمد وصححه الحاكم وأقره الذهبي عن عبد الله بن عمر يقول: كُنَّ
حْلَاسِ  ِ وَمَا فِتْنَةُ الَْ حْلَاسِ فَقَالَ قَائِلٌ يَا رَسُولَ اللهَّ ى ذَكَرَ فِتْنَةَ الَْ فَذَكَرَ الْفِتَنَ فَأَكْثَرَ فِي ذِكْرِهَا حَتَّ

ي  هُ مِنِّ تِ قَدَمَيْ رَجُلٍ مِنْ أَهْلِ بَيْتِي يَزْعُمُ أَنَّ اءِ دَخَنُهَا مِنْ تَْ رَّ قَالَ هِيَ هَرَبٌ وَحَرْبٌ ثُمَّ فِتْنَةُ السَّ
هَيْمَاءِ  اسُ عَلَى رَجُلٍ كَوَرِكٍ عَلَى ضِلَعٍ ثُمَّ فِتْنَةُ الدُّ قُونَ ثُمَّ يَصْطَلِحُ النَّ ا أَوْلِيَائِي الْمُتَّ َ ي وَإِنَّ وَلَيْسَ مِنِّ

جُلُ فِيهَا مُؤْمِنًا  ادَتْ يُصْبِحُ الرَّ ةِ إِلاَّ لَطَمَتْهُ لَطْمَةً فَإِذَا قِيلَ انْقَضَتْ تَمَ مَّ لَا تَدَعُ أَحَدًا مِنْ هَذِهِ الُْ
اسُ إِلَى فُسْطَاطَيْنِ فُسْطَاطِ إِيَمانٍ لَا نِفَاقَ فِيهِ وَفُسْطَاطِ نِفَاقٍ لَا  ى يَصِيرَ النَّ سِي كَافِرًا حَتَّ وَيُمْ

الَ مِنْ يَوْمِهِ أَوْ مِنْ غَدِهِ. جَّ إِيَمانَ فِيهِ فَإِذَا كَانَ ذَاكُمْ فَانْتَظِرُوا الدَّ
والسؤال الاهم الذي يدور في عقل كل مسلم، لما لا يقول العلماء للامة انها فتنة الدهيماء، ويعلمونهم كيف 

النجاة.
ونقول للاجابة على سؤالنا الاول، هل هي فتنة الدهيماء، نعاود الذاكرة لفتنة الاحلاس، ونشاهدها عبر 

التاريخ من خلال حديث رسول الله، ونحن اتفقنا ان شعارنا لن اصدق الا محمد، ففتنة الاحلاس كانت فتنة 
حرب وهرب، وسقط ضحيتها صحابه كبار، وليس مجال لذكرهم او التطاول عليهم او انكار فضلهم، وشغلوا 

بصيرتكم لتروا نبيكم يحذركم من سب الصحابة، لا تسبوا اصحابي فلوا انفقتم مثل جبل احد ذهبا ما 
بلغتم احدهم ولامده، والسؤال هنا لما التحذير ؟!! هل احد سب صحابته في وقته، لا.

اذن هذا يعني انه سيبدر من الصحابة وهم بشر، اعمال تجعل الجهال يتفلسفون، ويتطاولون بجهل عظيم 
تحت احاديث ومقولات واحداث.

وتحذير نبيكم قرة عيونكم يقول لكم بما معناه، انهم سيخطئون لانهم بشر، فالزم غرسك وامسك لسانك 
واذكر فضلهم، نقول على نفس هذا المنوال تحذيره من سب اهل الشام فان فيهم الابدال، لما سنسب اهل 

الشام، لانهم ستصدر منهم فتن واعمال عظيمة، ستجعل الامة تسبهم، وهنا جاء التحذير.
فصلوا وسلموا على اصدق البشر وافضلهم، فلولاه بعد الله لضعنا، ونقول ان فتنة الاحلاس حصلت وان 

علامة قيامها والفرقه الضاله بها مقتل عمار بن ياسر.

كيد ساحر
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والتاريخ يشهد حقيقتين لا مرية فيهما، ان الصحابة القوا بالسلاح عندما شاهدوا عمار مضجرا بدمه 
وواجهوا معاوية انهم سيوقفون القتال لانهم علموا انها الفتنة التي حذرهم منها رسول الله صل الله عليه 

وسلم، وعمار تقتله الفئة الباغية، وعمار كان في صف علي رضي الله عنه، اذن عمار قتله جيش معاوية رضي 
الله عنه، وهذا بديهي.

لكن الذي لايعرف من التاريخ ان من قتل عمار ليس من اتباع علي، ولا من اتباع معاوية رضي الله عنهم، 
واتضحت المؤامرة فيما بعد من اتباع الدجال، بن سبأ عندما بعث بثلاثة يغتالون واحد يقتل علي وثاني 
يقتل معاوية، وثالث يقتل عمرو بن العاص رضي الله عنهم، فنجح قاتل علي واخطا قاتل عمرو، واصابة 

خفيفه لمعاوية رضي الله عنه، اذن المجرم مندس بين علي وبين معاويه يحقق اجندته الخاصة لايهمه علي 
ولامعاويه رضي الله عنهم، فمتى نقرأ التاريخ بعين البصيرة ونترك الخوض في صحابة رسول الله.

نقول عن سيدتنا عائشه ام المؤمنين، قطع الله لسان من تطاول عليها، كانت رضي الله عنها يوما مع رسول 
الله صل الله عليه وسلم، فقال لها تكونين مع الفئة الباغيه في المكان الفلاني، وقد ذكر لها مكان بعيد جدا 
في العراق، فضحكت منه وقالت وما ياخذني هناك، وبينما هي تقود معركة الجمل، سالت عن مكان كانت 

فيه فاخبروها، فتذكرت قول رسول الله لها، وبكت والتزمت بيتها لمتخرج منه، وعلمت الامة، فقد كانت بحرا 
ومرجعا امنا عائشه رضي الله عنها.

ونقول اي كان السبب والخطأ هم بشر، لكننا لننظر الى حالهم مع النص، مالذي فعلوه رضي الله عنهم 
وارضاهم، ارفعوا رؤوسكم وافتخروا بهم، واقطعوا لسان من تطاول، فوالله انهم نصروا دين الله بالارواح 

والاموال، اقاموا شرعه وحموا نبيه، وصانوا شرعته، فاللهم ارضي عنهم واجزهم عن الامة خير الجزاء.
انتهت فتنة الاحلاس بعلاماتها الظاهرة بالحديث، وميزها صحابة رسول الله صل الله عليه وسلم، ووقعوا 

عند النص كما اسلفنا.
ونلفت نظركم الى الفرقة المتخفية بين المسلمين مع كل فتنة، فبينما فرقة بن سبأ اليهودي، تغتال الصحابه 
اثناء المعارك، ليتهم الفريق الاخر، ويشتد الغضب، وتشتد الفتن، وتدور المعارك، ويطلب الثأر، اؤوكد لكم ان 

هذه الفرقة الان في مصر، وبلاد الخريف، فمن منكم شاهدهم وشاهد فعلهم.
عندما يخرج الشعب للتظاهر مطالبا بحقوقه، ماذا يفعل القناصة على الاسطح، ومن وضعهم.

اذا هناك من يعمل في الخفاء، اي كان ليقتل بسرية تامة، اصابة عين او رقبة بسلاح لا يستخدمه الشرطة، 
انا لا ابرأ الانظمة العربية، والانظمة العربية الطاغوتية ليست في اجندة دفاعاتي، ولكن لتنظر للحقيقة، 

الامر اكبر من ذلك، فهولاء الكلاب فعلهم الحقيقي المدمر ليس الان، انما عندما تثور القبائل، انتقاما لقتل 
ابنهم، فيكون الفناء كما اخبركم نبيكم، ان مخططهم يتسع وباشراف طاغتكم، وقتلة عمار بينكم، ان من 

قنص عمار بن ياسر في المعركة هو من سيقنصكم اثناء حربكم بينكم وبعض، ان قناصة عمار بن ياسر رضي 
الله عنه، هم من سيقنصون اخيك، وتتهم قبيلة فلان وفلان ويحل الفناء والنتيجه العرب قليل.

كيد ساحر
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ومازلنا ممسكين بالحديث كما ترون، لنعبر الى حقبة زمنية، بعد انتهاء فتنة الاحلاس بكل شرورها وقد 
نجح الدجال باستدراج الخلافة من المدينة المنورة، ونجح في تبديل نظام الحكم، وكل ذلك علمنا اياه الصادق 
المصدوق، وتعاقبت حقبات زمنيه طويله جدا، لم يكن الدجال يملك فيها القدرة في القضاء على امبراطورية 

الاسلام، فالعلم منتشر والعدل نوعا ما، وعندما نقول العلم والعدل فليس ذلك من فراغ، اضمن هذين 
الشئين في الدوله، اضمن لك بقائها.

فريكارد عندما اتوا اليه ليخبروه ان فرنسا بخطر، قال هل التعليم بخير قالوا نعم، قال هل القضاء بخير 
قالوا نعم، قال اذن فرنسا بخير، وقد صدق ولسنا بحاجة ريكارد وغيره، ونحن لدينا كنز من لا ينطق عن 

الهوى، ان هو الا وحي يوحى، فنبيكم هو من اخبركم ان اذا ادبر العلم وتفرق الناس كناية عن الظلم فيخرج 
الدجال، اي ويل للامة ان عم الجهل وانتشر الظلم، ونقول اتت للامة في حقبة من الزمن ان خسرت خلافتها، 

لتخسر مجدها، وللابد.
وتكون كالايتام على موائد اللئام، ونقول هي الفتنة الثانية للامة، بكل ما تحملة من علامات، والتاريخ 

يصدق ما قيل في هذ الحديث للباحثين عن الحق، فمئة عام وانتم تقرؤون تاريخ زعمائكم به سوبر مان وبات 
مان، السراء دخنها او فكرتها او بدايتها، من تحت قدم رجل من اهل بيتي، نعم والله انها من خططه الدجال 

الشريف الحسين، هذا الخبيث الذي تآمر بخسه مع بريطانيا، بل وطالبها ان تقضي على الخلافة، والبوم 
الصور شاهد، فعودوا للارشيف، وشاهدوا زعمائكم كيف يتبادلون التهاني مع الصليبين في القضاء على 

الخلافة، ولا عجب ان نبينا تبرأ منه، فالشريف الحسين عرق فاسد في سلالة النبي صل الله عليه وسلم، انها 
فتنة السراء، اي الهدوء والاستقرار، فلما تبرا منه.

ان نتائج فعلته، تدفعها امة الاسلام لا سواها، ويبدأ مع هذا الكلب الشريف الحسين، عصر ويل للعرب من 
شر قد اقترب، نعم اقترب، وبهدوء وحذر ولم نراه ولم تتضح لنا الرؤيا، ومع استلام الطغاة زمام امور الامة، 

رحب بهم العرب بسذج وغباء دون ان يسألونهم، وفلسطين؟.
ولا زعماء ولا علماء خرجوا لنا بفتاوي جهاد لفلسطين، جهاد في قندهار واجب، وروجوا له وهي البعيدة، 

وفلسطين؟.
وبقيت فلسطين يتيمة لم نرحمها، ضحكوا علينا بمفاوضات، وضحكوا علينا بفتاوى تافهة اشغلت الامة 

ففي كل مره تقع حرب لابادة اهل فلسطين، او حرب ضروس قامت بها الجيوش السبعج في افغانستان تقتل 
بعضها بعضا، كانوا هنا يشغلوننا بفتاوى الدش والغناء، والمضحك مسارعة جامعة الدول للاجتماع لتخدير 

الشعوب، ومص غضبها مما حل على اهلنا في فلسطين، وتهديد الشعوب لكسر الحدود، فيغلقون علينا قفص 
سكايس بكو، ونشاهد اعراضنا من خلفه تنهتك في فلسطين، وعلماء اهل السنة والجماعة والعقد والربط.

ويجتمع زعماء العرب نتاج الشريف الحسين، لا بارك الله فيه، فهو وسلالاته الخبيثه، من اسلم مسرى نبينا 
لليهود، والاعجب ان جامعة العرب تخرج ببيانات رنانة، كذب وتزييف،
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وعلمائنا يقولون فتوى ان الامة ليست بجاهزية للمواجهة، ومتى نجهز، مئة عام انتهت فتنة السراء بشرها 
وخيرها وكلنا خنا الله ورسوله، فلم ياتي احدهم ليقف عند النص كما فعل الصحابة، ويقف بوجه الشريف 

الحسين، ويقضي على الفتنة ويوقفها، ابدا.
خيانة، ودخلنا فتنة السراء بمرها وعذابها وغضب الله فيها وخرجنا لتستشرفنا فتنة ليس لنا فيها خبرة ولا 

بيننا علماء او صحابة يعلمون علاماتها فيقفونها. ولاحول ولاقوة الا بالله.
الان لنا وقفات وتساؤلات حول هذا الحديث فالتفكر عبادة ستين سنة، فمن فهم من هذا الحديث ما فهم 
مَ  ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ لياتينا به، عن عمر بن الخطاب رضي الله عنه قال: بَيْنَمَا نَحْنُ عِنْدَ رَسُولِ اللهَّ

فَرِ وَلَا  عَرِ لَا يُرَى عَلَيْهِ أَثَرُ السَّ يَابِ شَدِيدُ سَوَادِ الشَّ ذَاتَ يَوْمٍ إِذْ طَلَعَ عَلَيْنَا رَجُلٌ شَدِيدُ بَيَاضِ الثِّ
يْهِ  مَ فَأَسْنَدَ رُكْبَتَيْهِ إِلَى رُكْبَتَيْهِ وَوَضَعَ كَفَّ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ بِيِّ صَلَّ ى جَلَسَ إِلَى النَّ ا أَحَدٌ حَتَّ يَعْرِفُهُ مِنَّ

سْلَامُ  مَ الِْ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ سْلَامِ فَقَالَ رَسُولُ اللهَّ دُ أَخْبِرْنِي عَنْ الِْ عَلَى فَخِذَيْهِ وَقَالَ يَا مُحَمَّ
كَاةَ  لَاةَ وَتُؤْتِيَ الزَّ مَ وَتُقِيمَ الصَّ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ دًا رَسُولُ اللهَّ ُ وَأَنَّ مُحَمَّ أَنْ تَشْهَدَ أَنْ لَا إِلَهَ إِلاَّ اللهَّ
قُهُ  جَّ الْبَيْتَ إِنْ اسْتَطَعْتَ إِلَيْهِ سَبِيلًا قَالَ صَدَقْتَ قَالَ فَعَجِبْنَا لَهُ يَسْأَلُهُ وَيُصَدِّ وَتَصُومَ رَمَضَانَ وَتَُ
ِ وَمَلَائِكَتِهِ وَكُتُبِهِ وَرُسُلِهِ وَالْيَوْمِ الْخِرِ وَتُؤْمِنَ بِالْقَدَرِ  يَمانِ قَالَ أَنْ تُؤْمِنَ بِاللهَّ قَالَ فَأَخْبِرْنِي عَنْ الِْ
كَ تَرَاهُ فَإِنْ لَمْ تَكُنْ تَرَاهُ  َ كَأَنَّ حْسَانِ قَالَ أَنْ تَعْبُدَ اللهَّ هِ قَالَ صَدَقْتَ قَالَ فَأَخْبِرْنِي عَنْ الِْ خَيْرِهِ وَشَرِّ

ائِلِ قَالَ فَأَخْبِرْنِي عَنْ  اعَةِ قَالَ مَا الْمَسْئُولُ عَنْهَا بِأَعْلَمَ مِنْ السَّ هُ يَرَاكَ قَالَ فَأَخْبِرْنِي عَنْ السَّ فَإِنَّ
اءِ يَتَطَاوَلُونَ فِي الْبُنْيَانِ قَالَ  فَاةَ الْعُرَاةَ الْعَالَةَ رِعَاءَ الشَّ تَهَا وَأَنْ تَرَى الْحُ مَةُ رَبَّ أَمَارَتِهَا قَالَ أَنْ تَلِدَ الَْ

هُ جِبْرِيلُ  ُ وَرَسُولُهُ أَعْلَمُ قَالَ فَإِنَّ ائِلُ قُلْتُ اللهَّ ا ثُمَّ قَالَ لِي يَا عُمَرُ أَتَدْرِي مَنْ السَّ ثُمَّ انْطَلَقَ فَلَبِثْتُ مَلِيًّ
مُكُمْ دِينَكُمْ. أَتَاكُمْ يُعَلِّ

الحديث يعني ان علم علامات الساعة لا يقل اهمية عن اركان الاسلام وثوابته.
من هنا نبدأ، من حرب الخليج الاولى، ابان فتنة السراء، وهي الحرب العراقية الايرانية، التي تآمرت بها دولة 
الدجال مع امريكا وايران وبني يهود، لاشعال المنطقة مستخدمين اداة تآمرهم صدام، ليدعي فتكه بالشيعه، 

وانه حامي حمى الاسلام، ويخسيء.
والله فالمطلع لتاريخ ذك الطاغية، يعلم انه استنزف بمخططه مع طواغيت الخليج الذين ضحكوا على 

شعوبهم، ثرواتهم ثمانية اعوام، لم يهم الطغاة فيها لاسنة ولاشيعة، انما همهم هو ان تستنزف اهم بلاد 
للاسلام، وهي الخليج.

وعطلت التنمية والتعليم، والتقدم بشرع الله، وارتمت الدول باحضان النظام العالمي، وما ان انتهت تلك 
الحقبة، التي ان شئتم عدتم بانفسكم لدراستها، والبحث فيها.
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وكيف الطاغيه صدام بدأ بعرك العراق وانتهت الحرب، وفاجيء العالم بشخطة قلم يرد بها الجزر لايران.
لم نري من كلب العرب صدام الا طبل فارغ، لا هدف ولا مصداقية، بتهديد بني يهود وعنترية افلاهم هنود 

عرك العراق، وعندما اقترب دوره بالمسرحية من نهايته، ادعى حرب الكويت ليدعي طواغيت الخليج انهم 
فعلا كما وصفهم رسول الله ورك على ضلع، وضحكوا على شعوبهم بتمثلية صدام، ليحضروا هم بانفسهم 

عباد الصليب بمباركة شعوبهم، وتم القضاء على صدام.
ويكتمل المخطط الذي افتعله الطواغيت لتحكيم الروافض تمهيدا لحكم الدجال بالاكتمال عام 2007 

وسلمت العراق للروافض، ونقول ان كان طغات الخليج الكذابين فعلا خافوا من صدام، والان فعلا خائفين 
من الروافض، لما لم يتسلحوا على مدى ثلاثين عاما، منذ تلك الحرب،

هل لان امريكا ترفض تسليحهم، لما لم يصنعوا سلاحا بالخفاء كما فعلت كوريا الشمالية، لترهب العالم 
كله منها، لما لم يلتفتوا لخيارات كثيره تحميهم وتحمي شعوبهم، وهاهم الان يعلمون باقتراب حرب طاحنة 
وملاحم، شعوبهم مستهدفة، لما لم يأمنوا شعوبهم بمدن تحت الارض تقيهم ضربات نووية وبيلوجية، والله 

ستحدث.
الجواب على هذه التساولات باختصار ان طغاتكم عبيد للدجال ومجال اثبات ذلك للمبصرين يهل وواضح 

فمن تجرد للحق وملك نور ربه ولم يخونه بسوره الكهف شاهد الحقيقه، كما اصحاب الكهف.
وانتهت الحرب الخليجية الاولى والثانية، بمرها وظلمها لشعوب نهبت حققوها، وضحك عليه بمجلس 

تعاون الدجال، ولم يروا من ذاك التواحد وتلك البشوت واللسان العربي والتجمع الخليجي المزيف الا 
برنامج الاطفال افتح ياسمسم ، ولكي نعلم عن مصير الامصار مثل العراق والشام ومصر، لابد من احضار 

الخريطة، واحضار قول قرة العيون لا سواه حيث قال هذا الحديث امامنا يوضح بما لا مجال لشك ان 
الامصار الثلاثه على ترتيبها في الحديث سيحصل لها حصار جائر عظيم والعراق اولهم.

حدثنا عبيد بن يعيش وإسحق بن إبراهيم واللفظ لعبيد قالا حدثنا يحيى بن آدم بن سليمان مولى خالد 
بن خالد حدثنا زهير عن سهيل بن أبي صالح عن أبيه عن أبي هريرة قال: قال رسول الله صلى الله عليه 

وسلم منعت العراق درهمها وقفيزها ومنعت الشأم مديها ودينارها ومنعت مصر إردبها ودينارها وعدتم من 
حيث بدأتم وعدتم من حيث بدأتم وعدتم من حيث بدأتم شهد على ذلك لحم أبي هريرة ودمه.

قوله صلى الله عليه وسلم: ) منعت العراق درهمها وقفيزها ، ومنعت الشام مديها ودينارها ، ومنعت مصر 
أردبها ودينارها ، وعدتم من حيث بدأتم ( أما ) القفيز ( فمكيال معروف لأهل العراق.

قال الأزهري : هو ثمانية مكاكيك ، والمكوك صاع ونصف ، وهو خمس كيلجات.
وأما ) المدي ( فبضم الميم على وزن قفل، وهو مكيال معروف لأهل الشام . قال العلماء : يسع خمسة عشر 

مكوكا.
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وأما الردب فمكيال معروف لأهل مصر، قال الأزهري وآخرون : يسع أربعة وعشرين صاعا.
وفي معنى منعت العراق وغيرها قولان مشهوران : أحدهما لإسلامهم ، فتسقط عنهم الجزية ، وهذا قد وجد.

والثاني وهو الأشهر أن معناه أن العجم والروم يستولون على البلاد في آخر الزمان ، فيمنعون حصول ذلك 
للمسلمين ، وقد روى مسلم هذا بعد هذا بورقات عن جابر قال : يوشك ألا يجيء إليهم قفيز ولا درهم 

قلنا : من أين ذلك ؟ قال من قبل العجم ، يمنعون ذاك.
وذكر في منع الروم ذلك بالشام مثله ، وهذا قد وجد في زماننا في العراق ، وهو الآن موجود.

وقيل : لنهم يرتدون في آخر الزمان ، فيمنعون ما لزمهم من الزكاة وغيرها . 
وقيل : معناه أن الكفار الذين عليهم الجزية تقوى شوكتهم في آخر الزمان فيمتنعون مما كانوا 

يؤدونه من الجزية والخراج وغير ذلك . 
وأما قوله صلى الله عليه وسلم : وعدتم من حيث بدأتم » فهو بمعنى الحديث الخر » بدأ السلام 

غريبا، وسيعود كما بدأ، وقد سبق شرحه في كتاب الإيمان . 
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لكن حديث اخر لفت نظري اكثر، وهو ان العراق تعرك عرك الاديم، هو ان تنظر للخريطة لتعرف موقع 
العراق ومن حكمها ومن تجاور.

وكانت العراق ومازالت منذ حكم الكلب صدام، ومن قبله تعرك عرك الاديم، وتنهب، والان حروب شرسة 
وستقوى اكثر واكثر بفعل الروافض.

واقسم لكم انها ستعرك ستعرك ستعرك عرك الاديم، وقابل الايام سترون فظاعة ما يحصل في العراق من 
سفياني ثاني هو من سيبقر بطون النساء وسيقتل الاطفال.

انه التمحيص يا اهل العراق، اثبتوا والان حرك يدك على الخريطة ايها الباحث عن الحق، شمالا وشرقا، 
فارض الشام ارض الانبياء، انظر لمصير الشام.

المتامل للخريطة سيعلم انه تم تمهيد طريق الدجال هناك في الشمال الشرقي، حيث خروجه من ايران 
وظهوره خلة بين العراق والشام.

الشام قال فيها نبينا انها ستحاصر كما العراق، بل اخبر ان حصار العراق من قبل العجم وفضح حصار 
العراق من قبل الروم، لكن انظر جيدا للخريطة وانت تقرأ النص النبوي الذي لاغبار عليه، وان ضعف لا 

تلتف فقد وقع وانتهى الامر: تسل الشام سل الشعره
عبارة تحتاج ان تفتش عنها وتفسرها لتدرك جيدا ما حل بالشام، تسل اي تسحب، سل الشعره اي بهدوء دون 

ان يشعر احد، فهل فعلا الشام سلت سل الشعره، ولما الشام تسل بهدوء بوضع عكس العراق.
ان التعبير النبوي سل الشعره كان غاية في الدقة لا تقل عن تعبير ضلع على ورك، ولا عن تعرك عرك الاديم، 
فالمتامل لحال الشام بعد ان سقطت الخلافة، يجد وضعها شدة بالغرابة، ولكن الامة بجهل عظيم، واستغفال 

للطغاة، وسحر لعلماء السلاطين.
ومن يجرؤ للحديث عن امصار المسلمين، والشام بالذات يسجن، وهذا كان مصير سفر الحوالي، فقد سجن 

لسينين ما كان قد تعلمه للاسف، وبما ان الغرب زرع لنا اليهود في ارض مسرانا، فبعد اتفاقيه ترسيم الحدود، 
وتقسيم الامة، حصل ما قاله رسول الله صل الله عليه وسلم، الشام فقدت سلت سل الشعره،

فلبنان وقعت تحت حكم مسيحي ليس له علاقة بالاسلام، لا من قريب ولامن بعيد، واستوطنها شعب غريب، 
وجنوب لبنان تم القضاء على موسى الصدر بلغز لم يحل لعشرون عاما، ويتسلم الرافضي نصر الله ومن 

قبله تامين حدود يهود، لينام اليهود بسلام.
فدولة فارس بالوكالة تحميهم من الشمال، وماكان لليهود ان يثقوا بغير الفرس، واما سوريا فقد خدع العرب، 

فقد ضنوا لقرون ان سوريا حكمها العرب المسلمون، لكن في حقيقة الامر ان سوريا حكمها النصيرية، العن 
فرع في المجوسية، كما وصفهم شيخ الاسلام بن تيميه.

وهنا يحتاج الامر لدراسة واضحة لحال سوريا لمئة عام، نقوله بنقاط، فقد حكمهم طاغية جوعهم وذلهم 
وفتك بهم، وجعلهم اداة تطارد خلف لقمة العيش، وافسدهم بالجوع، حتى خانوا بلدهم وامتهم كما نرى 

الان.
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وطوال الفترة خدع بحافظ القرد، يأتي لجامعة العرب وكأنه منهم، واعتقد اهل الشام ان طاغيتهم يحكمهم 
بالاسلام وانه مسلم، وسلت الشام سل الشعره، ادعى ممناعة اليهود في حين اعطاهم الجولان وسهر على 

حمايتهم من اي رد فعل عربي، ودمر الشعب الذي يجاورهم بالفقر والفساد، وعاشت دولة يهود تعلوا وتصنع 
وترتفع في مجالات العلم بحماية كاملة من حافظ القرد، في حين كان اهل الشام المخدعون يرفعون لافتات 

تنم عن خديعة كبيرة، كتب عليها طلبنا المدد فجانا حافظ الاسد.
وصدقت يارسول الله، سلت الشام سل الشعر، لم تنكشف حقيقة هذا القرد وابنه الا بعد ان طلب اهل الشام 
حقهم، وكان الوقت قد فات، فيل عليهم سيفه باسلحه تعجب اين هي من من تدمير دولة يهود، اي زعيم هذا 

الذي يقتل شعبه، ويساوي بيوتهم بالارض، ولفسادهم مئة عام، باعوا الشام، والشام ارض مرعبة للدجال 
وزمرته، فوجب تدميرها عن بكرة ابيها.

وقابل الايام سيستخدمون الاسلحة النووية في الشام، وسترون، ولايحتاج الامر ان دمر في الشام فليست 
الجولان، لا ابدا، بل كل مصر ذكره نبينا في اخبار الفتن والملاحم، في حين سحرة السلطان لا يعلمونكم.

السؤال، الم يقل رسول الله صل الله عليه وسلم، ان الملائكه باسطة اجنحتها في الشام.
سؤال اكثر جهلا، الم يقل ان الله تكفل بالشام واهله، فكما صدق سل الشعره ورايناه، نريد ان نرى ملائكة 
تبسط اجنحتها في الشام، هذه التساول ورد لي شخصيا، ويطالب صاحبه ان يراه في الواقع فقلت له، لو 
ان لم تقم فتنة السلام وترهم يهلكون لما علمت ان الشام سلت سل الشعره، اصحاب البصيرة فقط هم من 

يعلمون ان الشام بالذات خرجت من حوزة المسلمون منذ سقوط الخلافة.
اما رؤية اجنحة الملائكه هناك، ومشاهدة تكفل الله بهم، اقسم بالله لترونها رويا العين، فوالله ان الجبار 
سيريكم كيف تدمر الشام نوويا وتمسح الغوطة من وجه الارض، وتدمر ارض دابق، وتختفي ملامحها لكن

الذي نفسي بيده لترونها مكان اجتماع جند الايمان، وحصول الملحمة، ونهاية جند الشيطان ودمار 
مخططهم الذي مكر الله بهم، وتركهم يستكملونه للتمحيص، فما ان وصلوا لآخر خطوة، اذ بالجبار يقلب 

الطاوله عليهم، ويسموهم بنا الثابتون الصادقون سوء العذاب، ووالله انه حق مثلما انتم تنطقون، فصبرا 
بلاد الشام ان موعدهم الصبح اليس الصبح بقريب.

والاحاديث في الشام الحبيبة التي ليست بحوزتنا ونشتاق اليها ونقبل ترتبتها كثيرة جدا، فارض الشام يابني 
يهود مختلفة مميزه عند الجبار، وستروون مكره وهو خير الماكرين، وعندما نتحرك باتجاه المصر الثالث 

ترتيبا مصر تبكي العيون، فمصر مرعبة لليهود، مخيفة لكثرتها سكانها، وكثرة ايمانها وصدق شعبها، فاي 
مصير كان لمصر قبل مئة عام، ومالمخطط الان وما سيحصل.
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عليكم بسورة الكهف واثبتوا فوالله لن يضروكم شيئا والله معانا.
ةِ أَهْلِ بَدْرٍ  كْنِ وَالْمَقَامِ ، كَعِدَّ تِي بَيْنَ الرُّ مَ: يُبَايِعُ لِرَجُلٍ مِنْ أُمَّ ُ عَلَيْهِ وَآَلِهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ  قَالَ رَسُولُ اللهَّ

ى إِذَا كَانُوا بِالْبَيْدَاءِ خُسِفَ  امِ ، حَتَّ امِ ، فَيَأْتِيهِمْ جَيْشٌ مِنَ الشَّ ، فَيَأْتِيهِ عَصَبُ الْعِرَاقِ ، وَأَبْدَالُ الشَّ
ائِبَ  ُ . قَالَ : وَكَانَ يُقَالُ : إِنَّ الْخَ بِهِمْ ، ثُمَّ يَسِيرُ إِلَيْهِ رَجُلٌ مِنْ قُرَيْشٍ أَخْوَالُهُ كَلْبٌ ، فَيَهْزِمُهُمُ اللهَّ

يَوْمَئِذٍ ، مَنْ خَابَ مِنْ غَنِيمَةِ كَلْبٍ.
ويأتي الهاشمي بالرايات السود وسيفه على عاتقه ثمانية اشهر

وفي رواية: ثمانية عشر اشهر، يقتل ويمثل حتى يقول الناس: معاذ الله ان يكون هذا من ولد 
فاطمة، ولو كان لرحمنا، يغريه الله ببني عباس وبني امية، فيكون لهم وقعة بأرض من أرض 

نصيبين، ووقعة بحران، وشعارهم امت امت.
وفي رواية: بكش بكش، والمعنى واحد، حتى يسلموها للمهدي.

ارض النصيبين وحران، في الشام، في سوريا حاليا، احداهما في الجنوب حدود الاردن، والاخرى في ريف دمشق 
حران.

نحنا قلنا ان الحرب ستقوم، والدولة الاسلامية ستتمد للاردن قابل الايام، وقلنا انهم سيحركون الظواهري 
للمبايعه وتدمير الدولة، وقلنا ان 2016 امريكا ستغزوا الخليج، وتعيد سيناريو، العراق، والهدف منه التمهيد 

لحكم الروافض، وقلنا ان الثلاثه العملاقة المتصارعون ليسوا من الجيل الحالي، وقلنا انه نعتقد ان متعب 
سيصعد للحكم والله اجل واعلم، وقلنا انه سيغتال وان ابنه ومعه اثننين سيدمرون جزيرة محمد صل الله 
عليه وسلم، وتكلمنا عن خرجة الاتراك وفيهم قتل الله الاعظم، لان تخصصهم النساء والعياذ بالله، وقلنا 

خرجة وهجمة للحبشه بقيادة اوتسيس، وقلنا سنقاتلهم مع اهل الشام وننتصر.
هذه الاحداث التي اسوقها لكم ليست غيب، هي من احاديث الفتن والملاحم، التي ضحك عليكم الدجال 
ومشياخته واخفوها عنكم، واعلموا ان ثلثي الامه هالك، نتابع السلسله واحدثكم عن مصر، ثم جزيرة 

العرب.
عندما يقول لكم نبيكم، عليكم بسنتي وسنة الخلفاء الراشدين، عضوا عليها بالنواجد، ليس من فراغ 

واخبرتكم انهم اخذوها منكم، وضحكوا عليكم ب اسلام معتل.
عندما يقول لكم نبيكم، تركتكم علي المحجه البيضاء لايزوغ عنها الا هالك، ليس من فراغ، فكان يعلم ان 

شيوخكم سيظلونكم باسم الدين، فلا تزغوا عنها تهلكوا.
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عندما يقول لكم نبيكم، ان خرج الدجال انا حجيجه عنكم وان لم يخرج فكل امرء حجيج نفسه، 
لانه يعلم ان كل علماء الامه دجالون لم يبعثكم لهم.

عندما يقول لكم، كل امرء حجيج نفسه، فمعناه ان حربكم معه ليست حرب سيف ورمح، بل حرب حجة 
بالحجة، فافيقوا عندما يخبركم نبيكم عن موطد للخلافة، يمهد لابن عمه، وياسس دعائم خلافة قادمة، 

فلا عجب ان ترون هذه الحرب الضروس، فهم يعرفون، انتم فقط لا تعرفون.
لعل الامر يطول في حديث مصر لغرابته، واقول ان نبينا صل الله عليه وسلم اوصانا باقباط مصر خيرا، فهل 

المسيحين الان في مصر هم الاقباط.
حقيقة الامر انني اكتشفت بينما ادرس الفتن والملاحم والنظام العالمي الجديد، ان الدجال الخبيث سرق 
احاديث الفتن، وحاربنا بها، فالذي لاتعرفه الامة ان يد الخبث والدمار التي دمرت كنيسة الشرق والغرب 
دمرت كنائس مصر وحولتهم للكاثوليك، وكلنا شهد زيارة البابا لمصر، وزيارة توضروس ومن قبله شنوده 
للوصول الى تدمير اقباط مصر، واوكد لكم ان من بمصر الان ليسوا اقباطها الاصليون ابدا، بل كلاب 

للدجال، ولكن القادم يقول ان دولة مسيحية قادمة في مصر وان المسيحيون في مصر سياخذون اهم الاماكن 
من بقعة مصر الحبيبة كحكم ذاتيا، مستشهدين لهم الطواغيت بحديث نبينا اوصيكم باقباط مصر خيرا.

واريد ان اخبركم سرا افشيته في كل موقع ومكان، انه خلال زيارتي لمصر بحثت عن سفارة الكيان وتعجبت انها 
ليست مع سفارات الدول شرقي النيل، بل هي وحدها غربية، وهذا الوضع الشاذ جدا والغريب منذ ان اسس 

الكيان له سفارة في مصر، في عهد الهالك السادات، فماذا يعني ذلك، والى ماذا يشير.
والاعجب ان سفارة فرسان مالطا في مصر لها وجود في عمارة سكنية شارع هدى شعراوي، وهذه دولة ليست 
على الخريطة اصلا، والأغرب ان شامير الهالك، هو من أمر ان تقام سفارة فرسان مالطا في مصر، رغم ان 

الكيان الصهيوني ليس به سفارة فرسان مالطا، فما السر.
اجابة هذه الاسئله تؤدي بك للاعتقال من قبل الطواغيت، فمجرد بحثي عن هاذان السؤالين عرضني 

لتهديد الاعتقال، بل وتم رفض طلب زيارتي لمصر بعد ذلك، والله على ما اقول شهيد.
ما هو السر الذي يخفونه عنا منذ قيام هذا الكيان المسخ، كون سفارة اليهود غرب النيل، هذا يد دلالة 

واضحه اننا شعوب سلمنا لولاة امر كلاب، فالأرض قد بيعت ورسمت الحدود لليهود، ولايوجد دولة تضع 
سفارة لها في حدودها.
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سفارة فرسان مالطا في مصر والاردن وكل العالم، الا الكيان المسخ، طبيعي لانها هي نفسها الكيان المسخ،
والدجال عندما ياتي، سيحكم العالم من القدس، فمنذ تأسيس سفارة لليهود في مصر، ومصر دخلت في 

المخطط القادم، فأي بلاء سيحل على مصر، وعلى منوال ان الارض بيعت لهم.
اشتغل طاغية مصر على اهلاك شعب مصر، كما طاغية سوريا، بالفقر والعجز رغم خيرات الارض بل 

الاعجب ان هناك معامل ذري مصري ولد بنفس العام مع المعامل الذري الهندي، والنتيجه الهند بلد نووي 
ومصر معاملها كله فئران.

لقد تم الطرد لكل عالم مصري، ورحلت العقول المفكرة للخارج، واستثمرها الدجال وعاشت مصر خيبة امل، 
من زعيم لا يشع البلد، ولا يخرج بها من ازمتها، بل كان لافاش كيري البقرة الضاحكة كهاتف عمله، يتحدث 
عندما تضع في فمه المال، وجرت مصر في خدعة اجتياح خط بارليف الغامض، وثم السادات في تل ابيب يقرأ 

قرآن عن التسامح.
والمخطط الاكثر ارهابا وقوة هو عندما دخل يهودي في الاسلام، مغربي، ويختار مصر ليروج لفكرة وخرج 

الاخوان المسلمون لتكتمل 72 فرقه ضالة، وساق فكرة ليدرس في جامعات الدجال، فيخرج لنا شيوخ يدعون 
انهم سلفية، لكنهم اخونج في الحقيقة، ونشأ رأس الحربة للدجال، وثلاثون عام والاخوان بين مد وجزر
ليتفاجأ العالم بوصولهم بعد السجون، الى سدة الحكم، رجل اخونجي حافظ القران ذهب الى طهران 
وافتخر بابو بكر وعمر، وفتحت حدود غزة، وظنت الامة ان مصر نجت، لكن العجيب الغريب هو تطاول 

مشايخ من مصر، على الشيخان، والاعجب ان الترويج لدين الروافض، واستيقظت خلايا اخونجية نائمة 
مرعبه في مصر لتخدم اليهود، فمرسي باع سينا لليهود وحكومة غزة بعد اقتيال الجعبري، كبرنا عليها اربع، 

وضاعت بذرة الياسين، والمخطط على غزة واهل مصر واحد فما هو.
قلنا ان اهل غزه سيهجرون قريبا، وقلنا ان مفاعل نووي خطر يزمع اليهود وضعه في سيناء، وقلنا ان الاقتتال 
سواء غزه او سيناء سيشتد، وقلنا ان اليهود الخبثاء الان، وليس قبل ذلك، يخططون ان يقترب اسلاميين من 
حددوهم، ليجدوا عذرا شرعيا وتايد دوليا لحربهم القادمة التي سيفاجؤون العالم بها بسلاح عظيم فتاك لا 
تملكه ولا دولة واحدة في العالم، سلاحا سري لاتعرف عنه حتى ربيبات يهود بريطانيا او امريكا، وهذا وشيك 

جدا ونقول باختصار ان هلاك مصر هذان الشيئين كما اخبرنا نبينا فهلاك مصر، انقطاع النيل واختلاف 
الجيوش.

كيد ساحر



32



33

اين هو بالضبط؟ هل هو فترة زمنيه؟ هل فعلا حكم الشيطان؟
بسم الله وبه استعين، ان معي ربي سيهدين، نظرة واضحه لجزيرة العرب وقت الفتن.

ان الدجال هو عقوبه لليهود، حيث يقودهم لحتفهم وفتنة للبشريه كلها، وقد اخبرتكم سابقا ان فتنة 
الدجال بدات منذ عهد نوح عليه السلام، حيث بدأ الشرك في البشرية بخدعة تصوير رجال صالحين، ثم 

عندما مر الدهر عبدتهم الاجيال التي بعدهم، لكن هذا التعليم السطحي ليس هنا، لست انقش كلام كتب 
واسيقه، ولا اخذ من منهاج الطواغيت رمز للدراسة، انا هنا اعلم ان الشرك حصل في عهد نوح عليه السلام، 

انا اريد ان اعرف كيف حصل الشرك، كيف يكونوا بشر بينهم اناس صالحون، لشدة صلاحهم يعملون لهم 
تماثيل، فمن اغواهم بحبهم ليعملوا لهم تماثيل، ومن اغوى البشرية التي بعدهم ان تعبدهم، واخبرهم ان 

هذه الهة.
انه الشيطان، ونعترف بذلك، لكن كيد الشيطان لانه جان لايتعدى حد الوسوسة، انا اريد الان ان اعرف ما 

سبب اول شرك في البشرية، حقيقة الامر احتاج ان ارجع للقرآن، وارفق معه في البحث قصص الانبياء للعالم 
الشهير ابن كثير، وبدأت رحلة البحث عن ما الذي اوقع البشرية في الشرك، ومن سبب دمارها منذ نوح.

في كل مره من فساد البشرية، وقت نبي معين، وصد الطغاة عنه وافساد سيرته للناس، خلف ذلك شخصية 
من بني آدم، امراة، رجل، لا يهم.

لكن في كل قصة، ان هذا الرجل يكون معروف بينهم اوعالم، او ….
ولنورد قصة اي نبي، مثلا صالح عليه السلام، من يقرأها في القرآن، يرى رجل من بني آدم مفسد لهم فنادوا 

صاحبهم فتعاطى فعقر.
اترك لكم البحث، واقول ان حديث نبينا، كل نبي حذر امته الدجال حتي نوح.

هل يعني انه خرج لكل امة وفتنها، وكان سبب في عذابها، هل يعني انه بدأ فساده من وقت نوح عليه السلام، 
كيف يكون عذاب لليهود.

انهم حاربوا ابن مريم عليه السلام واغروا الملك الروماني بقتله، وقتل اليهود اكثر من مئة نبي، وتآمروا على 
قتل المسيح الحقيقي، فكانوا بدرجة عالية من النذاة والخسة والخبث والتزوير والتحريف، فاستحقوا عقاب 

الله لهم، ان اصبحوا افضل فئة من البشر تخدم الدجال، الذي يتواصلون معه الان، في ايامه كسنة وكشهر 
وكجمعة، ليفعلوا ما يريده فيسرعوا قدومه لايامنا.

حقيقة الامر، ان العابر عبر التاريخ يجد مخطط الدجال للامم وتدميرها، وكيف اطاعته فاستحقت عقاب 
الله، فالشيطان والدجال وجهان لعمله واحدة، ونقول ان قدرة الله جل جلاله شائت ان يقيد الدجال في 

جزيرة، ويحبس فترة نبؤة محمد صل الله عليه وسلم، ومن ثم يهاجر نبينا للمدينة، وينتشر الاسلام وبعدها 
بسبعة عشر شهر، يبدا نبينا يحدثنا عن الدجال، ماعلاقة المدينه بالدجال، ماسر ان نبينا حدثنا بعد 

الهجره ب 17 شهرا.
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تساؤلات لابد ان يسألها طالب العلم، ان السر غامض سنكشفه الان، ونتحدث حديث لم يجرؤ علماء الدجال 
عليه، ونكشف حقيقة الدجال وننجو من فتنته بقوة الجبار.

ان اليهود وقت ولادة نبينا، وظهور العلامة لهم، وتأكدهم ان هذا وقت نبي آخر الزمان، زحفوا الى المدينة على 
مدى اربعين عام، وهم لم يترددوا او ينكروا انهم في المكان المناسب، والوقت المناسب.

لان ايمان اليهود بنصوص التوراة كلها، محرفة، او غير محرفة، ليس له حد، بل التوراة هي من تحركهم، 
وكلام علمائهم الصادقون فقط، في امر نبي اخر الزمان.

واليهود عند قدومهم كان يرددون كلاما عجيبا، لعلمهم ان هذا النبي الان كبر وفي طور البعثة، يقولون نبي 
اخر الزمان المسيح المخلص، وسنقتل العرب والبشريه ونحكم العالم.

اذا هم يعتقدون انه المسيح المخلص، الذي هم ينتظرونه، ولتاكيد ذلك عندما كان نبينا ابن الثانية عشر مع 
عمه، في سفر تجارة لشام، ترقبه بحيرا الراهب الصادق على نصرانية حقه، واسر لعمه ان يخرجه فورا من 

الشام قبل ان تكشف امره اليهود، فهو نبي اخر الزمان، هذه كلمات بقيت في عقل عمه ليناصره.
والاثبات الثالث، وبينما نبيكم في المدينة سألوه نفر من اليهود، انت المسيح؟ قال لا، قالوا انت الشخصية 

السياسية التي معه؟ قال لا.
يعرفون عن المسيح لكنهم لايقصدون ابن مريم، هم يقصدون دجالهم، وشخصية سياسية، من يقصدون، 
ولديهم علم انها تعاصر المسيح، انهم يقصدو المهدي عليه السلام، وانتم متى علمائكم يصدقون نبيهم، 

واحاديثه، ويستعدون ويعدون كما كان يعد اليهود.
نقول ان قدوم نبينا الى المدينة، وكونه عربيا، كان سببا كافيا لليهود لتكذبه وتحاربه، رغم ان نبينا نفذ حد 

الزنا، والرجم، ولم تنزل آية الرجم، فمن اين اتي بها.
لقد آتى بها من التوارة، ليبين لليهود ان موسى عليه السلام نزل بنفس شريعة محمد صل الله عليه وسلم 

فالمشرع واحد، وهو الله جل جلاله.
بعد 17 شهر على الهجرة، حصل حادثين غريبين، اولهم نزول الوحي يأمر بتغير القبلة من بيت المقدس الى 

المسجد الحرام، تحت سمع بني يهود وبصرهم.
والثاني بدأ نبينا عليه الصلاة والسلام الحديث عن الدجال، وكان يرفع ويخفض ويعلم البشرية عن علامات 

الساعه، لكنه ياخذ الوقت الاكبر في الحديث عن الدجال على المنبر.
لكن حقيقة الامر لم يكن نبينا يعرف صراحة اين هو، الا بعد ان اتى اليه الصحابي الجليل تميم الداري 

واخبره عنه انه مقيد في جزيرة.
والعجيب انه ذاك اليوم كلمهم عنه طوال اليوم، حتى ظن عمر، فاروق امتنا انه خلف النخل.

فاين علمائكم، لما لاينبهوا الامة ويرعوبوها من الدجال؟.
العجيب، خروج نبينا عليه الصلاة والسلام، للبحث خلف صبي يهودي ارعب الصحابة.

اذن خروج نبينا يخبرنا بما لا مجال لشك ان الدجال فك قيده.
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قامت الخلافه ودخل الدجال للامة بعدما كسر باب الفاروق، نهاية الحكم العثماني، وسيطرة علماء دجالين 
وسلاطين فاسدين زينو للامة دين الشرك.

خروج سلاطين فاسدين وعلماء خونة، زينوا للناس زيارة القبور، ثم التبرك بها، ووضع المدينة المريب يقول ان 
الدجال موجود، ولكن في فتنتة الثانيه السراء، حيث يتغير نظام الحكم كعلامة لذلك، ووضع المدينه تحت 
حاكم تركي لخوفهم من خروج المهدي؟، ربما، لكن سقطت الخلافة وانتهى الامر، والاحاديث تقول ان مئة 

سنة سيحكم الشيطان، حيث شرق المدينة، اكرر شرق المدينة يخرج، كان موجود ومخفي ثم يخرج؟.
نعم يخرج قرن الشيطان، كلام من لا ينطق عن الهوى، واعلموا واسمعوا مني ان اعتقادكم ان الدجال خطط 

للدول الاخري، وتركت الحكم بشريعة الله.
هذا صحيح ولكن اؤكد لكم انكم يامن تعتقدون ان جزيرة العرب لم تمشي عليها تغريب الدجال، وانها 

متمسكه بدينها، اقول لكم واباهل عليه، ان اكبر مخطط خديعة للدجال شهدته البشرية، كان في جزيرة 
العرب.

وان لم تتغربوا، ويخلع الحجاب، الا انه كما ضحك عليهم عن الشمال، انتم اتاكم من جهة اليمين.
انتهت خلافة المسلمين من مكه، كما سترجع بامر الله، لكن حفيد لرسول الله عليه السلام خائن تبرأ منه 

نبينا، هو من دمره، كان مخطط الخبيث الشريف الحسين مع جزيرة الدجال بريطانيا، تلك الدولة الصغيره 
التي لا تملك مساحة، ولا موارد، وحكمت العالم بشكل غامض، العالم كله.

وبدأت بريطانيا تمسك بقبضتها مكة وبقوة، بعدما جعلت الشريف الحسين يقضي على الخلافة، وجاء العام 
المشؤوم 1924، حتى اسقط كلب بريطانيا اتاتورك الخلافة، وللابد.

ففي الثالث من مارس صباح مشؤوم حيث رحل الخليفة للمنفى، وانتهت الخلافة، والحرم بيد بريطانيا 
وكلبها بالوكالة الشريف الحسين، لكن العجيب ان الشريف الحسين لم ينتبه لاوامر اسياده في بريطانيا 

فدعي لنفسه بالخلافة.
اشطأت بريطانيا غضبا على فعلته، فلم تعد تريد خلافة رغم ولاء الشريف لها، فسارعت بالبحث عن عميل 

اخر، كان يتقدم من نجد، يحلم اعادة حكم اجداده، فتوجة الجساسة دابة الدجال، لورنس العرب الى بن 
سعود للاتفاق معه على توسيع ملكه، وتمكينه بشرطين.

لا يدعو لنفسه بالخلافة ويحاربها وبقوة ان ظهرت، تم تحرير الرياض باربعين رجل!.
وامتد الملك بخدعة ومكر عجيب، كما يمتد حكم الحوثي الان في اليمن، وارتفع صيت اخوان من طاع الله، 

وبسرعة اعطت الاشارة بريطانيا له للتقدم للحرمين، وبسط نفوذه عليه، ولو بالقوه.
وقضي على الشريف بدعم بريطاني، يستنكره من حوله.

من بريطانيا راتب، قال هو جزيه لكي لا احاربهم، وتم السيطره علي الحرمين، وعين الدجال علي المدينه 
خاصه، فتم مخططه
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بل ان راتب شهريا له، عندما سألوه كيف ياخذ من بريطانيا راتب، قال هو جزية لكي لا احاربهم، وتم 
السيطرة على الحرمين، وعين الدجال على المدينة خاصة، فتم مخططه.

ومع الوعود العظيمة التي قدمها لشعب الجزيرة، بأن تكون شريعة الله الحاكمة، وفعلا تم تاسيس اول جامعة 
اسلامية بمدينة رسول الله عليه السلام، جامعة فتحت ابوابها على مصراعيه، لكل شباب الامة للتعلم ونيل 

الشهادات والدراسات والتعليم العالي، خدعة، واستمر الحال لفترة طويلة.
العجيب ان فلسطين، وخرجت من خلافة المسلمين، ونكل بشعبها، ولم نسمع من الجامعة المزعومة او من 

يتعلم بها استنكارا.
ومفتي اعمى يقال له ما يراد ان يقال له، وخدعت الامة وكل علمائها، فبينما العلماء الربانيون يسجنون 

وغيرهم يرشون بالمال الوفير ويسكتون، كان الشعب يخدر بريال فلسطين، لتسجل جزيرة العرب دون منازع 
اكبر دعم مادي للقضية الفلسطينية، لكن الاموال لا يعلم الا الله اين تذهب، تتبرع الشعب وتعمر دولة يهود 
باعظم خدعة في تاريخ البشرية، وبينما البلدان من حول الجزيرة تغير في دستورها، وتلقي بشرع الله، بزعم 

انه لا يتناسب مع تقدم العصر، كان هنا العلماء يعملون عمل مضاد، ويفسدون وهم لا يشعرون.
حيث فرض على المرأة احكام جائرة باسم الدين والعيب، وشل نصف المجتمع متناسين دور المرأة في وقت 

الرسول صل الله عليه وسلم والصحابة، فمن حمي جيش المدينة من الخلف، امرأة، ومن مرضت الصحابة 
وطببتهم، امرأة، واول وزيرة في الاسلام في عهد الفاروق، امرأة.

كل ذلك تم اخفاءه، واظهروا لاهل الجزيرة دين جديد، ففرح اهل الجزيرة ظنا منهم ان هذا زيادة في 
التمسك بالدين، والزائد اخو الناقص، فلم تمسك عصا الشريعة بالنص، بل سوقوا لباطله باسم الدين، 

وعندما عارض الاحكام الدينية التي تفرض على اهل الجزيرة الشيخ الالباني، هجروه وحرم دخول الحرمين.
اذا مالذي حصل لاجتماع مكه الذي عقد وقت الحج، والذي صرح فيه ان مكة والمدينة لجميع الموحدين 

دون استثناء، لما في هذا الاجتماع امر الخلافة، وسار الناس بغباء، شديد خلف اسلام للدجال، ليس الاسلام 
الحقيقي، وظنوا انهم اهل العقيدة، واهل الاسلام وحدهم، وصرح العقيدة.

مرت الايام دون ان يطبقوا سنة رسول الله، الا بما يعجب الحاكم، ويروج له علماء خريجوا جامعة الدجال 
فقط، غيره تسجن وينكل بك، ومع مرور الوقت حدث مالم يكن في الحسبان، لم يعلموا ان خطة الدجال 

بكبت المرأة وسلبها حقوقها، انه تعد اعداد جيد، حتى اذا ما خرج الدجال المنقذ، تبعته وبقوة.
والرجال عم شباب الجزيرة، احفاد خير الخلق الصحابة، سعار جنسي، الا من رحم الله، فما تكاد ان تدخل 

ملهي للدمار والفساد، الا وتجد اهل الجزيرة اكثره، ما الذي حصل.
لما اصبح في خارج الجزيرة شرب للخمر ونزع للغطاء واقبال على المعاصي، وكنهم فكو من عقال.

لتجد انه في منهاج هذا الجيل لم يتربى علي مراقبة الله، والخوف منه، لا ابدا بل ربي على رب اخر اسمه 
عيب، وهو مراقبة الناس، فما ان يبتعد عن الناس، حتى ارتكب المعاصي.
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فكان التشكيل المجتمع اما متدين وبقوة، او عاصي وبقوة، وخرج جيل من كثر ماحرم من كل مشروع باسم 
الدين، خرج يكره الله ورسوله، والدليل الذي اخذته لدراسته جيدا هو حمزه الذي تطاول على رسول الله صل 
الله عليه وسلم، فوصلت بجهد عظيم للاتصال بوالدته، فقالت لي ماقالته للاعلام، بل انني عجبت منها انها 

تفخر ان ابنها لايعرف اللغه الانجليزية، بل هو حافظ للقرآن ومدر تحفيظ، كيف يتطاول على رسول الله؟.
مالذي دفعه ودفع غيره من عينات رأيتها بعيني وسمعتها باذني تسب الله، اي جيل هذا!، حمزه كان عينة من 

الشباب.
وفتاة اخرى وضعتهم تحت الدراسة وكنت مستعده ان ادفع لهم ماشاؤوا مقابل ان اسال ويجيبون فلنبدأ 

بالفتاة السعودية سهل الله لي ان التقيها في بيتها، الفتاة التي عبدت الشيطان.
سالت والدتها قالت هي متربية تربية صحيحة، ووالدها لايسمح لها بالخروج ولا حتى معي الا نادر 

ولايسمح لها ان تحدث صديقاتها ابدا، ادخلها مدرسة لتحفيظ القران.
وللاسف عندما كبرت تغيرت، تطلب من صديقاتها ان يعطوها هاتف، وتسرق منا المال وتشتري مكياج عن 

طريق صاحبات السوء، نظرت للبنت قالت كان ممنوع اشتري عروسة واتتني هدية، شوهوا وجهها.
وممنوع اشاهد التلفزيون، الان افعل ما اريد غصبا عنهم، وقد ملئت يدها بالجروح والطلاسم من جراء شرب 

الدم، قلت للام من قال لك ان لعب الاطفال حرام، قالت كل العلماء اولهم سلمان، ومن قال لك ان خروج 
البنت معك حرام، علماء ؟ قالت حرم سلمان العوده لعب الاطفال، قلت هل حرمها على اولاده، قالت لا ادري 
فتحت لها حسابه وحساب بناته بالـ INSTGRAM، فقلت انظري من تبعتي كيف يربي ابنائه وهانت حرمتيها 

من المشروع والمباحاه باسم الدين، فكرهت الله وعبدت الشيطان، وخرجت من لقاء حرق قلبي علي ماحل 
بجيل كامل من الام[.

اي بلاء حل بك امتي[ والاخرى، ام حمزة تفخر ان ابنها حافظ للقران ودرس للقران، اي حفظ للقران وهو 
سلب طفولته باسم نبيك، افترت على رسول الله، فخرج الولد وكبر، وها هو يسبه ويتطاول على خيرة خلق 

الله، علماء دمروا جيل كامل، اصبح اكثر جيل يحارب الله ورسوله.
الا من رحم الله، واتضحت خطة الدجال، والان ازداد وضوحا وتبين ان الشيطان حكم من نجد قرن كان كفيل 

اهم جيل في الامة، الذي هم انصار للمهدي.
ان لم اجد حديث واحد ينص على مبايعة شيوخ نجد للمهدي ولانصرتهم له، للاسف عبث الدجال بجزيرة 

العرب، وبينما كان قرن الشيطان يخرج في نجد ويحكم، ظنت الامة انها تحكم بشرع الله، لم تنتبه لجيل كلما 
شاهد عنز سوداء لحقها، ولا لمباني مرعبة مخيفة حول الحرم، ولم يتسائلون مالذي يفعله فندق هيلتون 
اليهودي عند الحرم، ولا ستاربكس وعندما شاؤوا تعديله وضعوا شعار نجمة بدل الاميرة اليهودية، وكانهم 

غيروه.
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على من يضحكون ولمن يعملون، انهم يلبسون باطلهم حقا، من الذي يلبس باطله حق، اليس الدجال.
وها هم علماء لحاهم طويلة وملابسهم قصيرة، افنوا عمرهم في العلم، فأي علم اسلامي ذاك الذي لا ينصر 

الله ورسوله.
رغم سمة الوقار وشهادة الدنيا لهم بانهم راسخون بالعلم لم يذكرون في الملاحم ولا بقيام خلافة، لما هم 

مشهورون اعلاميا ملمعون للامة والدعاية توجهك ان تاخذ العلم منهم لا سواهم، من هم ومالذي تعلموه.

قرن الشيطان



39

مئة عام الامة مخدوعة بشيوخ نجد، مئة عام ينادون بالخلافة ويقسمون على نصرتها، فأي خلافة يقصدون.
حديث يحكم الجزيرة، الذي بمسند الامام احمد، قد تبناه الشيعه، وحديث يقتتل على كنزكم ثلاثة، فوجدت 

جميع الطبعات الجديده نزعت عبارة ) ثم قال شيئا لا اذكره (.
عندما التقيت بمعممين شيعة اسالهم عن القادم، قالوا سيخرج المهدي، ونتوجه معه لفتح الجزيرة.

احتاج الامر ان اسافر لطهران، على ان اجد مخطوطات، كتب، وغيره من مقتنيات المتاحف، تفسر لي مالذي 
يمكن ان يحل بجزيرة العرب، خصوصا بعد تسليم العراق للروافض، وجدت انهم يخططون ان اليهود 

يحكمون الشام وشمال الجزيرة، وهم يحكمون الحرمين، وهذا بكتابهم الجفر.
عندما تابعت البحث، وجدت ان هذا الجفر منسوب لعلي رضي الله عنه، زورا وبهتانا، وانه اصلا من تلمود 
يهود، فالذي يقرأه، يري ذلك بشكل واضح، فالجفر وبكل مصداقية هو كتاب يهودي، ألفه شياطين الانس 

والجن من يهود، يوحي بعضهم لبعض زخرف القول غرورا.
وجدت ان الروافض في بلاد فارس، يهيئون لمهدي رافضي قادم من السرداب بسامراء، بل ويذهبون اليه يرمون 

اليه امنياتهم ليحققها، فهم يدعون انه يحي الموتي ويشفي المرضى، وسيبايعونه بين الركن والمقام.
عوام الشيعة جهله كعوام السنة، فكلام معمميهم هو الصح، وهم خلفهم لا يعصون لهم امر، لذا عندما تمرد 

موسى الصدر اغتالوه بلغز لم يحل، وعندما ألف كتاب لله، ثم للتاريخ اغتالوا كاتبه، شر قتله.
والسجون تعج والاعدامات، فوالله ان ايران اكثر بلد دكتاتوري في التاريخ، وقد سرب البعض منهم ان الخميني 

الهالك، عندما اتت به فرنسا بطائرة خاصة ليطعن خاصرة الامة، ويعين اليهود، مكن لهم اخذ طفل ذو 
اربع سنوات، او سنتان، وبدأ تعليمه تحت اشراف الموساد، جميع اللغات، واعده اعداد شيطاني، وان كان هذا 

الحديث صحيحا، يعني عمره الان في الاربعون تقريبا، وهو عمر مهدي الروافض.
لكن كيف سيخرج، هل في سنة نبينا ما يثبت ذلك، وعندما يخرج ما هدفه ومن اتباعه، ومتى سيخرج.

هذه الاسئلة دونتها للبحث عن اجابتها عند رسول الله صل الله عليه وسلم، وكان الامر يتطلب دراسة عميقة 
جدا، في الرايات السود التي تقدم من المشرق، فجمعت كل الاحاديث عنها ووضعتها امامي وسالت الله ان 

يفتح علي.
احاديث معلقة علي جدار الغرفة، مع المصدر والتحقيق، ومن اي كتاب، فلم الجأ الا لكتب سنية واضحة، 

توجهت لعلماء الامة، فوجدت انهم كلهم دون استثناء يذكرون حديث يقتتل على كنزكم ثلاثه لكنهم نزعوا 
ثم قال شي لا اذكره.

ووجدت الاخطر من ذلك انها ضعفت.
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وان كانت الرايات السود ستخرج من خرسان، وضعيفة، ماذا تفعل امريكا في افغانستان، لحرب الارهاب !.
هي لم تلبس الجريمه لايران؟، اليست عدوها، اليست طهران كلها لافتات الموت لامريكا، واسماها خامني 

الشيطان الاكبر،
ماحقيقة فضيحة ايران غيت، وتسليح ايران نوويا.

مما تخاف امريكا في افغانستان، وكل سنه تقترب، مالسر بعلاقة المميزه طواغيت الخليج مع امريكا، لتحمي 
الخليج؟ مِن مَن ؟ ايران ! كيف اذن سلمت بغدد لايران !!!.

وجدت في الرايات السود، انها مره مذمومة، مرتين ممدوحة، اتصلت على احد مشايخ الامة، والله شاهد.
سألته عن الرايات السود، لاعذر امام الله فيهم، فقلت له حديث الرايات السود، قال ضعيف ضعيف، قلت 

طيب ما تفعل امريكا بافغنستان، اغلق بوجهي والله خير الشاهدين.
اليست الخلافه لهم حلم، وحقيقة الامر ان الامه بسبات عميق، قد خرجت رايات من المشرق سود، اترقبها، 

يجب ان تكون ممهده لخلافة قادمة، وهي اول الرايات السود خروجا. لماذا ؟
السبب انها رحمة بالامة، التي حكيت لها المؤامرة بمهدي شيعي، وجميع العلماء مخططون ان ينصروه 
ويستلم الحرمين، حيث يأتي الدجال من المشرق فيعطي الخلافة، يوعطى بالضم، فعل مبني للمجهول.

استخرجت الادلة على ان الرايات السود المحمودة، الاول ظهورا خرجت لفتى هاشمي، بشر به النبي صل الله 
عليه وسلم، ومن شاء فليتأكد كما يشاء وليبحث كما يشاء، فلاحظت انهم اغروه ان يذهب للشام ثم غدروا به 
وحاربته كل الدنيا، وهذه عندي لها الدليل، ثم وجدت الحرب تشتد والعلماء ضده، ولما كان ضده كل ما استلم 

منصب رفيع عند الطواغيت، فايران تقول هذا صناعه وهابية، والخليج يقول هو صناعة ايرانية، امريكية، 
يهودية.

فعدت الى التاريخ فوجدت انهم في كل حرب قديما ان ارادوا تسيير الامة خلفهم دون ان تبحثهم، يقولون 
هذا يهودي، وهذا ايراني، فتخاف الامة من غضب الله فتعود، دون ان تبحث او تتعلم، تسير كقطيع غنم،وقد 

سُأل مفكر يهودي كيف تسيرون كل فرد عربي، قالوا هذه لا نستطيعها، انما هم كقطيع جمال، امسك بجمل 
معين، جميع القطيع يحترمه ويسير خلفه، وسربه سيلحق بك، كل القطيع دون توقف او تشرذم.

خرجت للامة بحساب في تويتر، فما من مجال البته من انكار الرايات السود، وقد ظهرت اولها فتي هاشمي، 
اسألهم ان يناصروه، وادافع عنه بكل قوة، ومع الدليل، واحذرهم من كلابهم، علمائهم، انهم يحاربون 

الهاشمي لانهم يمهدون ان يخرج رافضي وتشرك الامة بالله.
لكنها رحمة الله الرحيم، ان خرج حفيد رسول الله صل الله عليه وسلم، ليقطع الجبار عليهم المخطط وينجو 

من ينجو على بينة، فان اردت النجاة اغلق اذنك عن علمائكم، واذهب للمحجة البيضاء لايزيغ عنها الا 
هالك.

كان لابد ان اعرف ماهي الرايات القادمة، ولمن، فهناك رايات سود تأتي تقتلكم تقتيلا ويقولون علمائكم زورا 
وبهتانا انها بها خليفه الله المهدي.
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ان حديث يقتتل على كنزكم ثلاثه، تأملوه، ستجدونه يتكلم عن نوعين من الرايات السود، وليست واحد
لكنه الشيطان عدو الامة انسى الراوي جزء من الحديث كما انسى فتى موسى عليه السلام امر السمكة.

انتبهوا من غاز الكميتريل فسيستخدمونه
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ُ عَنْهُ  ثَهُ عَنْ عَلِيِّ بْنِ أبَِي طَالِبٍ رَضِيَ اللهَّ نْ حَدَّ حْمَنِ ، عَمَّ ِ بْنُ مَرْوَانَ ، عَنِ الْهَيْثَمِ بْنِ عَبْدِ الرَّ ثَنَا عَبْدُ اللهَّ حَدَّ
يْفَ عَلَى عَاتِقِهِ ثَمَانِيَةَ أَشْهُرٍ ،  ، قَال:  يَخْرُجُ رَجُلٌ قَبْلَ الْمَهْدِيِّ مِنْ أَهْلِ بَيْتِهِ بِالْمَشْرِقِ ، يَحْمِلُ السَّ

وتَ . ى يَمُ هُ إِلَى بَيْتِ الْمَقْدِسِ ، فَلا يَبْلُغُهُ حَتَّ لُ وَيَتَوَجَّ ثِّ يَقْتُلُ وَيُمَ
مَ ذَكَرَ:  بَلاءً  ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ سَنِ ، أنَّ رَسُولَ اللهَّ ِ بْنُ مَرْوَانَ ، عَنِ الْعَلاءِ بْنِ عُتْبَةَ ، عَنِ الْحَ ثَنَا عَبْدُ اللهَّ حَدَّ

ُ ، وَمَنْ خَذَلَهَا خَذَلَهُ  ُ رَايَةً مِنَ الْمَشْرِقِ سَوْدَاءَ ، مَنْ نَصَرَهَا نَصَرَهُ اللهَّ ى يَبْعَثَ اللهَّ يَلْقَاهُ أَهْلُ بَيْتِهِ حَتَّ
ُ وَيَنْصُرُهُ  . دُهُ اللهَّ يهِ أَمْرَهُمْ ، فَيُؤَيِّ ى يَأْتُوا رَجُلا اسْمُهُ كَاسِمِي ، فَيُوَلِّ ُ ، حَتَّ اللهَّ

لا تسبوا أهل الشام فإن فيهم الأبدال 
أخبرني أحمد بن محمد بن سلمة العنزي ، ثنا عثمان بن سعيد الدارمي ، ثنا سعيد بن أبي مريم ، أنبأ نافع 

بن يزيد ، حدثني عياش بن عباس ، أن الحارث بن يزيد حدثه ، أنه سمع عبد الله بن زرير الغافقي ، يقول : 
سمعت علي بن أبي طالب رضي الله عنه ، يقول : ستكون فتنة يحصل الناس منها كما يحصل الذهب 

في المعدن ، فلا تسبوا أهل الشام ، وسبوا ظلمتهم ، فإن فيهم البدال ، وسيرسل الله إليهم سيبا 
من السماء فيغرقهم حتى لو قاتلتهم الثعالب غلبتهم ، ثم يبعث الله عند ذلك رجلا من عترة 

الرسول صلى الله عليه وآله وسلم في اثني عشر ألفا إن قلوا ، وخمسة عشر ألفا إن كثروا ، أمارتهم 
أو علامتهم أمت أمت على ثلاث رايات يقاتلهم أهل سبع رايات ليس من صاحب راية إلا وهو يطمع 

بالملك ، فيقتتلون ويهزمون ، ثم يظهر الهاشمي فيرد الله إلى الناس ألفتهم ونعمتهم ، فيكونون 
على ذلك حتى يخرج الدجال.

ُ عَنْهُ ،  ا رَضِيَ اللهَّ نْهَالِ ، عَنْ زِرِّ بْنِ حُبَيْشٍ ، سَمِعَ عَلِيًّ ثَنَا أبَُو هَارُونَ ، عَنْ عَمْرِو بْنِ قَيْسٍ الْمُلائِيِّ ، عَنِ الْمِ حَدَّ
يْفَ عَلَى عَاتِقِهِ  يْفَ ، يَضَعُ السَّ ا يَسُومُهُمْ خَسَفًا لا يُعْطِيهِمْ إِلا السَّ ُ الْفِتَنَ بِرَجُلٍ مِنَّ جُ اللهَّ يَقُولُ: يُفَرِّ
ِ مَا هَذَا مِنْ وَلَدِ فَاطِمَةَ ، لَوْ كَانَ مِنْ وَلَدِهَا لَرَحِمَنَا ، يُغْرِيهِ  ى يَقُولُوا : وَاللهَّ ثَمَانِيَةَ أَشْهُرٍ هَرْجًا ، حَتَّ

ةَ  اسِ وَبَنِي أُمَيَّ ُ بِبَنِي الْعَبَّ اللهَّ
ُ عَنْهُمَا ، قَالَ: ِ بْنِ عَمْرٍو رَضِيَ اللهَّ ثَنَا الْوَلِيدُ ، وَرِشْدِينُ ، عَنِ ابْنِ لَهِيعَةَ ، عَنْ أبَِي قَبِيلٍ ، عَنْ عَبْدِ اللهَّ حَدَّ

خَذَ فِيهَا طُرُقًا » بَالُ لَهَدَمَهَا وَاتَّ سَيْنِ مِنْ قِبَلِ الْمشَْرِقِ ، وَلَوِ اسْتَقْبَلَتْهُ الْجِ » يَخْرُجُ رَجُلٌ مِنْ وَلَدِ الْحُ
ُ عَنْهُ ، قَالَ :  ثَنَا الْوَلِيدُ ، وَرِشْدِينُ ، عَنِ ابْنِ لَهِيعَةَ ، عَنْ أبَِي قَبِيلٍ ، عَنْ أبَِي رُومَانَ ، عَنْ عَلِيٍّ رَضِيَ اللهَّ حَدَّ

مَتِهِ  هِ الْيُسْرَى خَالٌ ، وَعَلَى مُقَدِّ ودُ ، فِيهِمْ شَابٌّ مِنْ بَنِي هَاشِمٍ ، فِي كَفِّ ايَاتُ السُّ فْيَانِيُّ وَالرَّ يَلْتَقِي السُّ
يمٍ يُقَالُ لَهُ شُعَيْبُ بْنُ صَالِحٍ بِبَابِ إِصْطَخْرَ ، فَتَكُونُ بَيْنَهُمْ مَلْحَمَةٌ عَظِيمَةٌ ، فَتَظْهَرُ  رَجُلٌ مِنْ بَنِي تَمِ

اسُ الْمَهْدِيَّ وَيَطْلُبُونَهُ. ى النَّ فْيَانِيِّ ، فَعِنْدَ ذَلِكَ يَتَمَنَّ ودُ ، وَتَهْرُبُ خَيْلُ السُّ ايَاتُ السُّ الرَّ
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أحاديث تنطبق على مهدي الرافضة وخلافته ورايته السوداء بعض السنة سيناصرونه بسبب جهلهم وإتباع 
علماءالسوء.

ُ عَنْهُ  ارِ الْكُوفِيِّ ، عَنْ سَلَمَةَ بْنِ مَجْنُونٍ ، قَالَ : سَمِعْتُ أبََا هُرَيْرَةَ ، رَضِيَ اللهَّ بَّ ثَنَا رَجُلٌ ، عَنْ دَاوُدَ بْنِ عَبْدِ الْجَ حَدَّ
اسٍ ، فَقَالَ : أَغْلِقُوا الْبَابَ ، ثُمَّ قَالَ : هَاهُنَا مِنْ غَيْرِنَا أَحَدٌ ؟ قَالُوا :  ، يَقُولُ : كُنْتُ فِي بَيْتِ ابْنِ عَبَّ

يءُ مِنْ قِبَلِ الْمَشْرِقِ  ودَ تَِ ايَاتِ السُّ اسٍ : إِذَا رَأَيْتُمُ الرَّ لا ، وَكُنْتُ فِي نَاحِيَةٍ مِنَ الْقَوْمِ ، فَقَالَ ابْنُ عَبَّ
ثُكَ مَا سَمِعْتُ مِنْ  اسٍ : أَفَلا أُحَدِّ فَأَكْرِمُوا الْفُرْسَ ، فَإِنَّ دَوْلَتَنَا فِيهِمْ قَالَ أَبُو هُرَيْرَةَ : فَقُلْتُ لابْنِ عَبَّ

ثْ ، فَقُلْتُ : سَمِعْتُ  كَ لَهَاهُنَا ؟ قُلْتُ : نَعَمْ ، فَقَالَ : حَدِّ مَ ؟ قَالَ : وَإِنَّ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ رَسُولِ اللهَّ
لَهَا فِتْنَةٌ ، وَأَوْسَطَهَا  ودُ فَإِنَّ أَوَّ ايَاتُ السُّ مَ ، يَقُولُ : » إِذَا خَرَجَتِ الرَّ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ رَسُولَ اللهَّ

ضَلالَةٌ ، وَآخِرَهَا كُفْرٌ  .
اءِ  ذَّ وْرِيِّ ، عَنْ خَالِدٍ الْحَ اقِ ، عَنْ سُفْيَانَ الثَّ زَّ ثَنَا عَبْدُ الرَّ دُ بْنُ يَحْيَى ، وَأحَْمَدُ بْنُ يُوسُفَ ،قَالَا : حَدَّ ثَنَا مُحَمَّ حَدَّ
مَ : يَقْتَتِلُ عِنْدَ  ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ حَبِيِّ ، عَنْ ثَوْبَانَ ، قَالَ : قَالَ رَسُولُ اللهَّ ،عَنْ أبَِي قِلَابَةَ ، عَنْ أبَِي أسَْمَاءَ الرَّ

ودُ مِنْ قِبَلِ  ايَاتُ السُّ هُمُ ابْنُ خَلِيفَة، ثُمَّ لَا يَصِيرُ إِلَى وَاحِدٍ مِنْهُم، ثُمَّ تَطْلُعُ الرَّ كَنْزِكُمْ ثَلَاثَة، كُلُّ
الْمَشْرِق، فَيَقْتُلُونَكُمْ قَتْلًا لَمْ يُقْتَلْهُ قَوْم، ثُمَّ ذَكَرَ شَيْئًا لَا أَحْفَظُه، فَقَالَ : فَإِذَا رَأَيْتُمُوهُ فَبَايِعُوه، وَلَوْ 

ِ الْمَهْدِيُّ . هُ خَلِيفَةُ اللهَّ حَبْوًا عَلَى الثلج،  فَإِنَّ
ُ عَنْهُ ، قَالَ :  ةِ ، عَنْ حُذَيْفَةَ بْنِ الْيَمَانِ رَضِيَ اللهَّ اهِرِيَّ وسِ ، عَنْ سَعِيدِ بْنِ سِنَانٍ ، عَنْ أبَِي الزَّ ثَنَا عَبْدُ الْقُدُّ حَدَّ

اسِ مِنْهُمْ ، يَنْصِبُ عَلامَاتٍ سُودًا  دٍ ، وَهُوَ أَبْعَدُ النَّ يَخْرُجُ رَجُلٌ مِنْ أَهْلِ الْمَشْرِقِ يَدْعُو إِلَى آلِ مُحَمَّ
اقُ الفَاقِ  اقُ ، وَمُرَّ لُهَا نَصْرٌ ، وَآخِرُهَا كُفْرٌ ، يَتْبَعُهُ خُشَارَةُ الْعَرَبِ ، وَسَفِلَةُ الْمَوَالِي ، وَالْعَبِيدُ الُبَّ ، أَوَّ
دْعُ ؟ قَالَ : » الْقُلْفُ » . ثُمَّ  دْعُ » . قُلْتُ : وَمَا الْجُ رْكُ ، وَأَكْثَرُهُمُ الْجُ وَادُ ، وَدِينُهُمُ الشِّ ، سِيمَاهُمُ السَّ
ثُ بِهِ  ِ : وَلَكِنْ أُحَدِّ حْمَنِ » . فَقَالَ عَبْدُ اللهَّ قَالَ حُذَيْفَةُ لابْنِ عُمَرَ : » وَلَسْتَ مُدْرِكَهُ يَا أَبَا عَبْدِ الرَّ

ينَ ، يَهْلِكُ فِيهَا صَرِيحُ الْعَرَبِ ، وَصَالِحُ الْمَوَالِي ،  لِقُ الدِّ الِقَةُ ، تَْ مَنْ بَعْدِي ، قَالَ : » فِتْنَةٌ تُدْعَى الْحَ
وَأَصْحَابُ الْكُنُوزِ ، وَالْفُقَهَاءُ ، وَتَنْجَلِي عَنْ أَقَلَّ مِنَ الْقَلِيل 

يْثِيِّ  ِ بْنِ أبَِي الَأشْعَثِ اللَّ ثْعَمِيِّ ، عَنْ عَبْدِ اللهَّ اشٍ ، عَنْ ثَعْلَبَةَ بْنِ مُسْلِمٍ الْخَ وسِ ، عَنِ ابْنِ عَيَّ ثَنَا عَبْدُ الْقُدُّ حَدَّ
 ، ُ لُهَا نَصْرٌ وَآخِرُهَا وِزْرٌ ، لا يَنْصُرُونَهَا لا نَصَرَهَا اللهَّ اسِ رَايَتَانِ إِحْدَاهُمَا أَوَّ ، قَالَ : تَخْرُجُ لِبَنِي الْعَبَّ

. ُ لُهَا وِزْرٌ وَآخِرُهَا كُفْرٌ لا يَنْصُرُونَهَا لا نَصَرَهَا اللهَّ وَالُخْرَى أَوَّ
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اول الرايات السود خروجا: رايات لفتي هاشمي، يوطد للخلافة، وجاء ذكر أصحاب الرايات السود في 
الحديث الذي أخرجة ابن ماجه عن عبد الله بن مسعود قال: بينما نحن عند رسول الله - صلى الله 

عليه وسلم - إذ أقبل فتية من بني هاشم فلما رآهم النبي - صلى الله عليه وسلم - اغرورقت 
عيناه وتغير لونه، قال ابن مسعود مانزال نرى في وجهك شيئاً نكرهه، فقال: إنا أهل بيت اختار 
الله لنا الخرة على الدنيا، وإن أهل بيتي سيلقون بعدي بلاءً وتشريداً حتى يأتي قوم من قبل 

المشرق معهم رايات سود، فيسألون الخير فلا يعطونه، فيقاتلون فينصرون فيعطون ما سألوا، فلا 
يقبلونه حتى يدفعوها إلى رحل من أهل بيتي فيملؤها - الرض - قسطاً كما ملئت جوراً  - طلماً 

فمن أدرك ذلك منكم فليأتهم ولو حبوا على الثلج )1(.
ــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــــ

)1( ذكره الهيتمي في القول المنتظر ايضاً.

وجاء في الفتن الملاحم لابن طاوس بسنده عن أبي جعفر الصادق قال يخرج شاب من بني هاشم بكفه 
اليمنى خال - علامه - ويأتي خراسان برايات سود بين يديه شعيب بن صالح يقاتل أصحاب 

السفياني فيهزمهم.
الاستراتيجية الصحيحة في التعامل مع الفتن على منهج نبوي مضمون:

العلامة: انحسار الفرات.
الفتنة: الاقتتال.

طريقة النجاة: لا تلمسوه.

الرايات السود الثانيه المذمومه: رايات مهدي رافضي، تقتلكم تقتيلا، واقترب وقت خروجها، انهم يريدون 
القضاء علي الرايات السود الاولي، رايات فتي هاشمي، ليتمكنوا من الفتك بالامه.

افيقو يا امة محمد عليه السلام، الروافض يجمعون لكم، الغرب يخدعكم، لتحاربون دولة الاسلام 
وتستهلكون سلاحكم، فلا تقدرون صد الروافض، افيقوا يا امة الاسلام، الامر جلل.

وتعال معي نستمع الى الأثر الذي أخرجه نعيم بن حماد في الفتن عن حذيفة بن اليمان - رضي الله عنه 
- قال: يخرج رجل من أهل المشرق يدعو الى آل محمد وهو أبعد الناس منهم فينصب علامات 

سوداء، أولها نصر وآخرها كفر، يتبعه خشازة العرب وسفلة الموالى، والعبيد البقون ومراق الفاق،  
سيماهم السواد ودينهم الشرك وأكثرهم الجدع، قلت وما الجدع؟ قال: القلف.

ثم قال ابن عمر: ولست مدركة يا أبا عبد الرحمن، فقال عبد الله: لكن أُحدث به من بعدي، قال: 
فتنة تدعى الحالقة تلق الدين يهلك فيها صريح العرب، وصالح الموالى وأصحاب الكنوز والفقهاء 

وتتجلى عن أقل من القليل.
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وذكر صاحب كتاب اسرار الساعة وهجوم الغرب أن صريح العرب وأصحاب الكنوز هي صفات تنطبق على أهل 
الخليج العرب، وأهل المشرق الذين يدعون لآل محمد - صلى الله عليه وسلم - أهل المشرق وعلاماتهم السواد 

هم الشيعة في ايران.

فمثلًا، قضية الشرك، فالنصوص مستفيضة في النهي عنه وبيان أنه من اعظم الذنوب والكبائر ومع هذا 
أخبر النبي - صلى الله عليه وسلم - ان الساعة لن تقوم حتى يعود الشرك من جديد كما في حديث ثوبان 
حَبِيِّ  وبَ ، عَنْ أبَِي قِلَابَةَ ، عَنْ أبَِي أسَْمَاءَ الرَّ ادُ بْنُ زَيْدٍ ، عَنْ أيَُّ ثَنَا حَمَّ ثَنَا قُتَيْبَةُ ، حَدَّ - رضي الله عنه - : حَدَّ
تِي  ى تَلْحَقَ قَبَائِلُ مِنْ أُمَّ اعَةُ حَتَّ مَ : لَا تَقُومُ السَّ ُ عَلَيْهِ وَسَلَّ ى اللهَّ ِ صَلَّ ، عَنْ ثَوْبَانَ ، قَالَ : قَالَ رَسُولُ اللهَّ

هُ نَبِيٌّ ، وَأَنَا  هُمْ يَزْعُمُ أَنَّ ابُونَ كُلُّ تِي ثَلَاثُونَ كَذَّ هُ سَيَكُونُ فِي أُمَّ وْثَانَ ، وَإِنَّ ى يَعْبُدُوا الَْ بِالْمُشْرِكِيَن ، وَحَتَّ
يَن لَا نَبِيَّ بَعْدِي  ، قَالَ أبَُو عِيسَى : هَذَا حَدِيثٌ حَسَنٌ صَحِيحٌ . بِيِّ خَاتَمُ النَّ
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بدئنا في تفسير الفتن التي تمر على امة الاسلام، وشاهدنا العراق تعرك ويتعرك عرك الاديم، وذهبنا للشام 
ووجدنا انها فعلا منذ سقوط الخلافة وقد سلت سل الشعرة، وخرجت من حكم المسلمين باكبر خديعة للعرب 

والمسلمون.
الشام في الملاحم، بينما نسير الى دابق بامر الله، ثم عبرنا الى مصر والشمال الافريقي، واوجزنا فيما قلنا 

ووضعنا اسباب هلاك مصر، مما علمنا نبينا ونقول ان الاحاديث في علم الفتن، تدرس جميعها دون استثناء، 
وان الاحاديث كلها في علم الفتن والملاحم، توضع تحت المجهر، ونرى الاقرب للواقع، مع نظرة ببصيرة ونور 

من الله، في تفقد الامة اثناء الفتن.
واتينا الى جزيرة العرب، وهي الاهم، مكان خروج خليفة الله في الارض، واستعرضنا احاديث الفتن الخاصة 

بالجزيرة، وشاهدنا الروافض عبثوا بحديث يحكم الجزيرة، وكشفنا القناع عنه.
وكذلك حديث يقتتل علي كنزكم الذي اخذوه الاخونج من علماء الامة، المتحالفون مع الروافض، وعبثهم 

الخبيث فيه، متكاسلين عن تحمل مسؤليتهم بالبحث واستنتاج ما نساه الراوي، واثناء مرورنا وضعنا رحالنا 
عن الرايات السود، للحديث بالتفصيل وشرحها بشكل كبير، يساعد الامة بامر الله ان لاتخدع ابدا ابدا، 
وتستطيع بامر الله وحده، ثم بنور ربها عبور نفق الفتن المظلم، سلاحها بيمينها الثقه بالله، وفي شمالها 

علمها، واجتهادها المضمون الاجر.
ودخلنا على اول الرايات السود خرجا، وعلمنا انها ثلاث رايات، ريتان ممدوحة، واحدة مذمومة. وقلنا ان 

الاولي لفتى هاشمي، موطد لخلافة اخيه او ابن عمه بامر الله.
والثانية ايضا سود من المشرق، لكنها ل مهدي رافضي.

الاخيرة للمهدي السني الحقيقي، سنتطرق لها بامر الله، ومع معية الجبار، وقد تسلحنا بالايمان، مرددين 
ان معي ربي سيهدين.

لينفلق لنا بحر المعرفة، ويفتح الله علينا ويبارك جهودنا بامر الله.
والان نضع رحالنا عن اول الرايات ظهور، نفسر بها ونشرحها، وندعو الامة لنصرتها، ونثبت انفسنا ومن 

حولنا، مهما علا الموج، واشتدت الظلمه، فيالله اجعله عمل خالص لوجهك الكريم ليس لشيطان منه نصيب، 
وبارك مجهودنا وسقنا للحق، وسق الحق لنا، وأنر لنا الطريق، واكتب لنا النجاة في قارب توحيدك، فإنا 

نشهدك اننا لا يهمنا من الدنيا كلها الا نصرة دينك، ورفع راية توحيدك، ومقارعة عدوك.
وان فقدت النطق بحكمتك، فلن يسكت قلمي، ونسألك ان تطيل اعمارنا، لنواجه مهدي رافضي، نواجه 

الحجة بالحجة، ومكننا لنبطل دعواه، ونسخر منه، ونبصق في وجهه يالله، ولاتمكنهم منا، امين.
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اما ان لعلمائكم ان يطرحوا الكسل ويلحقوا ما تبقي من جيل ضائع بسببهم واعلامهم وطواغيتهم.
ادركنا جيدا الخمس ركائز التي نعتمدها لاستشفاف مستقبل الامة بشكل مباح ومشروع.

هذه الخمس ركائز، تعرف الاستراتيجية، وكيفية التعامل من خلالها مع واقع الامة واحاديث الفتن:
1. القرآن الكريم.

2. السنة النبوية.
3. السنن الالهية.

4. الرؤى الصادقة.
5. جمع المعلومات والتحليل.

اقسام الناس وقت الفتن:
قال - صلى الله عليه وسلم -: يفترق الناس عند خروج الدجال ثلاث فرق، فرقة تبعه وفرقة تلحق بأرض بها 
منبت الشيخ، وفرقة تأخذ بشط العرب العراق يقاتلهم ويقاتلونه حتى يجتمع المؤمنون بقرى الشام - غربها 

ويبعثون طليعة ...
هذه الفئة الأخيرة هم المسلمون حقاً بقيادة المهدي، ويرسل المهدي طليعة من المؤمنين فيهم فارس فرسه 

أشقر وأبلق، فيقتلون فلا يرجع منهم بشر.
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